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RELATÓRIO 

A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Rio Grande do Norte 

(Fecomércio RN) e o LIDE RN (Grupo de Líderes Empresariais do Rio Grande do Norte) 

promovem o Encontro-Debate com o tema “Brasil em Foco: Debatendo a Reforma 

Tributária”, na segunda-feira, 12, às 8h30, no Hotel Holiday Inn Natal. 

O Dia dos Namorados está entre as principais datas comemorativas do ano e para torná-

lo ainda mais especial, o Serviço Social do Comércio RN (Sesc RN) estará com um serviço 

exclusivo para os casais, oferecendo um jantar comemorativo com três etapas, 

mediante reserva antecipada, no restaurante da unidade Sesc Rio Branco (Avenida Rio 

Branco, 375, Cidade Alta). 

As ações desenvolvidas de pelo Sistema Fecomercio RN, por meio do Senac, para o 

desenvolvimento do turismo sustentável no estado foram apresentadas na abertura da 

Conferência Latino-Americana Green Destinations 2023,  no município de Bombinhas – 

SC, com participação de trade turístico e especialistas da América Latina e Europa. 

Uma manhã inteira de serviços gratuitos para toda a família. É o que oferece mais uma 

edição do Projeto “Nosso Gabinete + Perto”, que acontece nesse sábado, na Zona Leste, 

no bairro do Alecrim. Idealizado pelo vereador de Natal, Tércio Tinoco, o projeto conta 

com apoio da Fecomércio, Sesc, Senac e Uninassau. 

“É tempo de reencontro”. O tema central da Feirinha de Sant’Ana de Currais Novos 

traduz a essência maior de um dos mais importantes eventos sociais da festa da 

padroeira do município. No lançamento oficial da programação na manhã desta quarta-

feira (07) na CDL, parceiros do evento como a FECOMÉRCIO, SEBRAE, Paróquia de 

Sant’Ana e Prefeitura Municipal, apresentaram as expectativas para o evento deste ano.  

Com o término da pandemia, a completa retomada do Turismo deve ser o principal foco 

das entidades públicas e setor privado do Rio Grande do Norte. Segundo avaliação do 

coordenador da Câmara Empresarial de Turismo da Federação do Comércio, George 

Costa, a principal ação dos próximos meses deve ser o investimento na promoção do 

Destino Natal. Essa iniciativa, de acordo com ele, deve atrair turistas nacionais e 

internacionais e funciona em médio prazo, com bons retornos para um dos setores que 

mais emprega no Estado e na capital. Antes de fazer parte da equipe Fecomércio, o 

coordenador fundou a Luck Receptivo em Natal, nos anos 2000.  

A Paróquia de Sant’Ana de Caicó, apresentou na noite desta sexta-feira (09), a 

programação do Pavilhão Cultural, que será de 19 a 30 de julho, durante os festejos da 

Festa de Sant’Ana, no palco ao lado da Catedral. O Pavilhão conta com o apoio do Sesc-

RN, através do Projeto Letra e Música, da ACAF – Associação Cultural Amigos da Furiosa, 

Município de Caicó, Emprotur e Fundação José Augusto. 

 



 

 
 

O presidente da Embratur, Marcelo Freixo, disse ao Globo que o atual orçamento do 

órgão deve durar apenas até o fim do ano. No fim de maio, Lula vetou o direcionamento 

de 5% dos recursos arrecadados pelo Sistema S para a Embratur. O valor estimado era 

de cerca de R$ 450 milhões. 

O volume de vendas do varejo deve totalizar R$ 2,54 bilhões com o Dia dos Namorados, 

segundo estimativas da CNC (Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e 

Turismo). A projeção representa recuo de 2,2% em relação a 2022. 

Os casais que pretendem comemorar o Dia dos Namorados devem encontrar preços 

mais altos em 2023, apesar de a inflação ter mostrado sinais recentes de trégua no 

Brasil. É o que indica um levantamento do economista Matheus Peçanha, pesquisador 

do FGV Ibre (Instituto Brasileiro de Economia da Fundação Getulio Vargas). 

O número de transações financeiras feitas via Pix bateu novos recordes nesta semana. 

Na terça (6/6) e na quarta (7/6), ele alcançou a marca diária de 124,7 milhões de 

operações, superando os 124,3 milhões, registrados em 5 de maio. Com isso, as 

transações liquidadas nesses dois dias somaram quase 250 milhões. Os dados foram 

divulgados nesta sexta-feira (9/6) pelo Banco Central (BC). 

Rede credenciada para consultas, exames, internações e cirurgias e até tratamentos 

como acupuntura ou fisioterapia: pode parecer até a cobertura de um plano de saúde 

comum, mas os serviços são oferecidos não apenas para pessoas, mas também para 

quem “é parte da família”. O mercado de seguros e planos de saúde para pets ainda 

cobre uma fatia pequena da população de cães, gatos e outros animais de estimação, 

mas vem crescendo no país. 

Aatualização do teto de faturamento do MEI (microempreendedor individual) está no 

radar do governo federal, disse Raissa Rossiter, diretora do Departamento de 

Artesanato e Microempreendedor Individual da Sempe (Secretaria de Micro e Pequena 

Empresa e Empreendedorismo), em entrevista ao Poder360.  



 

 
 

Fecomércio RN e LIDE RN discutem Reforma Tributária com especialistas 

Link https://agorarn.com.br/ultimas/fecomercio-rn-e-lide-rn-discutem-reforma-
tributaria-com-especialistas/  

Data da 
publicação 

10/06/2023 

Veículo AGORA RN 

Classificação POSITIVO 

Fecomércio RN e LIDE RN 

discutem Reforma 

Tributária com 

especialistas 

Em tramitação no Congresso Nacional, em Brasília, Reforma Tributária será 
debatida no RN por representantes dos setores econômicos e especialistas 
Redação 

 

 
Reforma Tributária está em tramitação no Congresso Nacional; pauta também é discutida 

no Rio Grande do Norte Foto: Reprodução 

A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Rio 

Grande do Norte (Fecomércio RN) e o LIDE RN (Grupo de 

Líderes Empresariais do Rio Grande do Norte) promovem o 

https://agorarn.com.br/ultimas/fecomercio-rn-e-lide-rn-discutem-reforma-tributaria-com-especialistas/
https://agorarn.com.br/ultimas/fecomercio-rn-e-lide-rn-discutem-reforma-tributaria-com-especialistas/


 

 
 

Encontro-Debate com o tema “Brasil em Foco: Debatendo a 

Reforma Tributária”, na segunda-feira, 12, às 8h30, no Hotel 

Holiday Inn Natal. 

O evento contará com a participação de Bernard Appy, 

secretário extraordinário da Reforma Tributária do Governo 

Federal e mestre em economia, e de Carlos Eduardo Xavier, 

presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda, 

Finanças, Receita, Tributação ou Economia dos Estados e do 

Distrito Federal (Comsefaz) e secretário de Tributação do Rio 

Grande do Norte. A mediação do debate será realizada pelo 

presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, e pelo 

presidente do LIDE RN, Jean Valério. 

A reforma tributária em tramitação no Congresso Nacional é 

um tema de extrema importância para a economia do país e do 

estado do Rio Grande do Norte, e o debate com especialistas 

renomados será uma oportunidade para que se possa 

compreender melhor as implicações das mudanças propostas 

no sistema tributário. 

O dirigente da Fecomércio destaca que a Confederação 

Nacional do Comércio (CNC) vem participando, nos últimos 

anos, dos debates sobre a Reforma Tributária. “Defendemos 

uma reforma equilibrada, justa e equânime, que não 

sobrecarregue os setores da atividade econômica, sobretudo os 

setores de serviços”, afirmou Marcelo Queiroz. 



 

 
 

“Trazer esse debate para o Rio Grande do Norte é muito 

importante para que os empresários e lideranças locais possam 

entender as mudanças previstas e como elas podem impactar a 

economia do estado. É o Rio Grande do Norte em foco na 

discussão das novas medidas.”, afirma Jean Valério, presidente 

do LIDE RN. 

O debate pode resultar em sugestões de mudanças no sistema 

tributário proposto pelo Governo Federal e é uma oportunidade 

para que empresários e lideranças locais possam contribuir 

para o debate nacional. 

A GrantThornton, uma das principais empresas de auditoria e 

consultoria do mundo, é patrocinadora do evento e a sua 

participação reforça a importância do evento para o cenário 

empresarial do Rio Grande do Norte e para a discussão da 

reforma tributária em nível nacional. O evento é exclusivo para 

filiados do LIDE RN e convidados do Sistema Fecomércio. 

 

  



 

 
 

Jean Valério: LIDE RN debate reforma tributária com a Fecomércio 

Link https://www.novonoticias.com.br/jean-valerio-lide-rn-debate-reforma-
tributaria-com-a-fecomercio/  

Data da 
publicação 

05/06/2023 

Veículo NOVO NOTÍCIAS 

Classificação POSITIVO 

Jean Valério: LIDE RN debate reforma tributária com a 

Fecomércio 
Por Jean Valério 

O LIDE RN (Grupo de Líderes Empresariais do Rio Grande do Norte) e o 

sistema Fecomércio estão se unindo para 

promover um Encontro-Debate de extrema relevância sobre a reforma 

tributária e um olhar diferenciado para o 

setor produtivo do Nordeste. O evento acontecerá no dia 12 de junho, no 

Hotel Holiday Inn Natal. 

Encontro-Debate reunirá renomados especialistas no assunto, incluindo 

Bernard Appy, Ministro Secretário extraordinário da Reforma Tributária do 

Governo Federal, e Carlos Eduardo Xavier, Presidente do Comitê Nacional 

de Secretários de Fazenda, Finanças, Receita, Tributação ou Economia dos 

Estados e do Distrito Federal (COMSEFAZ) e Secretário da Fazenda do Rio 

Grande do Norte. 

O debate será mediado por Jean Valério, jornalista e presidente do LIDE RN, 

e contará com a colaboração de Marcelo Queiroz, presidente do Sistema 

Fecomércio RN, Sesc e Senac, e 1º diretor administrativo do Sistema CNC, 

além de empresário do setor farmacêutico. 

Esse evento é uma oportunidade para os líderes do Rio Grande do Norte 

debaterem o futuro do país e entenderem mais sobre as mudanças 

propostas na nova reforma tributária. As vagas são limitadas e exclusivas 

para filiados do LIDE e convidados do sistema Fecomércio. Para confirmar 

presença, entre em contato com o atendimento LIDE RN. 

O LIDE, comprometido com o desenvolvimento do Rio Grande do Norte, 

busca influenciar, sugerir e solicitar celeridade na reforma tributária 

brasileira por meio desse Encontro-Debate. As presenças do secretário 

nacional da Reforma Tributária, Bernard Appy, e do presidente do 

Comsefaz e secretário de Tributação do RN, Carlos Eduardo Xavier, trazem 

https://www.novonoticias.com.br/jean-valerio-lide-rn-debate-reforma-tributaria-com-a-fecomercio/
https://www.novonoticias.com.br/jean-valerio-lide-rn-debate-reforma-tributaria-com-a-fecomercio/


 

 
 

ainda mais importância ao evento, sendo eles importantes atores na 

construção do projeto de reforma em Brasília. 

“Convocamos as maiores e mais representativas empresas e líderes 

empresariais com atuação no Rio Grande do Norte e no Nordeste do país 

para se unirem nesse momento de extrema relevância, visando debater e 

encaminhar demandas empresariais que acelerem a desoneração fiscal e 

promovam o aumento de investimentos e da competitividade das 

empresas”, destaca Jean Valério, presidente do LIDE. 

  



 

 
 

Reforma tributária: posicionamento da CNC sobre relatório final de GT da Câmara 

dos Deputados 

Link https://natalemfoco.com.br/natal/reforma-tributaria-posicionamento-da-
cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/  

Data da 
publicação 

10/06/2023 

Veículo BLOG NATAL EM FOCO 

Classificação POSITIVO 

 

Reforma tributária: 

posicionamento da CNC sobre 

relatório final de GT da Câmara 

dos Deputados 
 

Parte das premissas defendidas pelos empresários foi contemplada, mas 

ainda há que garantir alíquota diferenciada para todo o setor de serviços 

A Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços 

e Turismo (CNC) analisa que o relatório final das atividades do Grupo de 

Trabalho (GT) da Câmara dos Deputados que discutiu a reforma 

tributária contempla, em parte, as premissas defendidas pelos 

empresários do setor terciário brasileiro. O texto traz a garantia de 

creditamento amplo e não condicionado à comprovação do recolhimento 

do tributo, a adoção de uma alíquota padrão que permita a aplicação de 

taxas diferenciadas para bens e serviços específicos e a garantia de 

concessão de crédito em valor equivalente ao imposto cobrado na 

operação das empresas optantes pelo Simples Nacional. As conclusões 

foram apresentadas ontem (6 de junho) pelo deputado Aguinaldo Ribeiro 

(PP-PB), relator do GT. 

“Confiamos que os parlamentares querem o melhor para o Brasil e, 

portanto, que não vão penalizar o setor de serviços, que é o maior 

https://natalemfoco.com.br/natal/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/
https://natalemfoco.com.br/natal/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/
https://natalemfoco.com.br/tag/economia/
https://natalemfoco.com.br/tag/turismo/


 

 
 

gerador de emprego e renda do País”, afirma o presidente da CNC, José 

Roberto Tadros. Ele avalia como muito positiva a inserção de parte das 

reivindicações do setor terciário no relatório final, mas ressalta que é 

preciso avançar para garantir um ambiente econômico favorável para 

toda a população brasileira. 

Fecomércio RN promove evento para debater o assunto  

A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Rio Grande do 

Norte (Fecomércio RN) e o LIDE RN (Grupo de Líderes Empresariais 

do Rio Grande do Norte) promovem o Encontro-Debate com o tema 

“Brasil em Foco: Debatendo a Reforma Tributária”, no dia 12 de junho, às 

8h30, no Hotel Holiday Inn Natal. 

O evento contará com a participação de Bernard Appy, secretário 

extraordinário da Reforma Tributária do Governo Federal e mestre em 

economia, e de Carlos Eduardo Xavier, presidente do Comitê Nacional de 

Secretários de Fazenda, Finanças, Receita, Tributação ou Economia dos 

Estados e do Distrito Federal (Comsefaz) e secretário de Tributação 

do Rio Grande do Norte. A mediação do debate será realizada pelo 

presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, e pelo 

presidente do LIDE RN, Jean Valério. 

 Defesa da CNC 

Nesse sentido, a CNC defende que o substitutivo que será apresentado à 

discussão em plenário no Congresso Nacional precisa observar 

princípios imprescindíveis ao desenvolvimento econômico e social. Um 

deles é que, como o aumento da carga tributária para o setor de serviços 

pode chegar à média de 84% caso o novo Imposto sobre Bens e Serviços 

(IBS) seja de 12%, são necessárias alíquotas diferenciadas não apenas 

para segmentos específicos – o proposto inicialmente é que haja 

distinção apenas para as áreas de saúde, educação e transporte público 

–, mas para todo o setor de serviços. A entidade defende, também, que 

as empresas do Simples Nacional concedam créditos, sob risco de perda 

de competitividade de micro e pequenas empresas, as maiores 

empregadoras do País. Por fim, a não cumulatividade plena deve estar de 

https://natalemfoco.com.br/tag/economia/
https://natalemfoco.com.br/tag/turismo/
https://natalemfoco.com.br/tag/Rio-Grande-do-Norte
https://natalemfoco.com.br/tag/Rio-Grande-do-Norte
https://natalemfoco.com.br/tag/Rio-Grande-do-Norte
https://natalemfoco.com.br/tag/natal/
https://natalemfoco.com.br/tag/Rio-Grande-do-Norte


 

 
 

forma explícita no texto, sem a necessidade de lei complementar para 

sua regulamentação. 

As contribuições da CNC durante os debates fazem parte do relatório 

final do GT. Consta no documento a afirmação do diretor de Economia e 

Inovação da Confederação, Guilherme Mercês, de que o setor de 

serviços, por ser intensivo em mão de obra, tem dificuldade de obter 

créditos tributários e, por isso, deve haver flexibilização para que os 

impostos sejam pagos de acordo com a realidade de cada setor. 

Também foi citado o estudo feito pelo economista da CNC Fabio Bentes 

sobre as possibilidades de aumento da carga tributária sobre os serviços, 

que pode quase dobrar nos segmentos que mais dependem de mão de 

obra. E, ainda, o texto dá destaque às considerações do consultor 

tributário da CNC, Gilberto Alvarenga, no sentido de garantir a não 

cumulatividade plena, ampla e irrestrita na Constituição Federal. 

  



 

 
 

Reforma tributária: posicionamento da CNC sobre relatório final de GT da Câmara 

dos Deputados 

Link https://www.versatilnews.com.br/2023/06/reforma-tributaria-
posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-
deputados/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=reforma-
tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-
dos-deputados  

Data da 
publicação 

09/06/2023 

Veículo BLOG VERSÁTIL NEWS 

Classificação POSITIVO 

Reforma tributária: posicionamento da 
CNC sobre relatório final de GT da Câmara 
dos Deputados   

  

Parte das premissas defendidas pelos empresários foi contemplada, mas ainda há que 

garantir alíquota diferenciada para todo o setor de serviços 

  

A Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC) analisa que o 

relatório final das atividades do Grupo de Trabalho (GT) da Câmara dos Deputados 

que discutiu a reforma tributária contempla, em parte, as premissas defendidas pelos 

empresários do setor terciário brasileiro. O texto traz a garantia de creditamento 

amplo e não condicionado à comprovação do recolhimento do tributo, a adoção de 

uma alíquota padrão que permita a aplicação de taxas diferenciadas para bens e 

serviços específicos e a garantia de concessão de crédito em valor equivalente ao 

imposto cobrado na operação das empresas optantes pelo Simples Nacional. As 

conclusões foram apresentadas ontem (6 de junho) pelo deputado Aguinaldo Ribeiro 

(PP-PB), relator do GT. 

 “Confiamos que os parlamentares querem o melhor para o Brasil e, portanto, que não 

vão penalizar o setor de serviços, que é o maior gerador de emprego e renda do País”, 

afirma o presidente da CNC, José Roberto Tadros. Ele avalia como muito positiva a 

inserção de parte das reivindicações do setor terciário no relatório final, mas ressalta 

que é preciso avançar para garantir um ambiente econômico favorável para toda a 

população brasileira. 

 Fecomércio RN promove evento para debater o assunto  

  

https://www.versatilnews.com.br/2023/06/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados
https://www.versatilnews.com.br/2023/06/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados
https://www.versatilnews.com.br/2023/06/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados
https://www.versatilnews.com.br/2023/06/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados
https://www.versatilnews.com.br/2023/06/reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=reforma-tributaria-posicionamento-da-cnc-sobre-relatorio-final-de-gt-da-camara-dos-deputados


 

 
 

A Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Rio Grande do Norte 

(Fecomércio RN) e o LIDE RN (Grupo de Líderes Empresariais do Rio Grande do Norte) 

promovem o Encontro-Debate com o tema “Brasil em Foco: Debatendo a Reforma 

Tributária”, no dia 12 de junho, às 8h30, no Hotel Holiday Inn Natal. 

 O evento contará com a participação de Bernard Appy, secretário extraordinário da 

Reforma Tributária do Governo Federal e mestre em economia, e de Carlos Eduardo 

Xavier, presidente do Comitê Nacional de Secretários de Fazenda, Finanças, Receita, 

Tributação ou Economia dos Estados e do Distrito Federal (Comsefaz) e secretário de 

Tributação do Rio Grande do Norte. A mediação do debate será realizada pelo 

presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, e pelo presidente do LIDE RN, 

Jean Valério. 

 Defesa da CNC 

Nesse sentido, a CNC defende que o substitutivo que será apresentado à discussão 

em plenário no Congresso Nacional precisa observar princípios imprescindíveis ao 

desenvolvimento econômico e social. Um deles é que, como o aumento da carga 

tributária para o setor de serviços pode chegar à média de 84% caso o novo Imposto 

sobre Bens e Serviços (IBS) seja de 12%, são necessárias alíquotas diferenciadas não 

apenas para segmentos específicos – o proposto inicialmente é que haja distinção 

apenas para as áreas de saúde, educação e transporte público –, mas para todo o 

setor de serviços. A entidade defende, também, que as empresas do Simples Nacional 

concedam créditos, sob risco de perda de competitividade de micro e pequenas 

empresas, as maiores empregadoras do País. Por fim, a não cumulatividade plena 

deve estar de forma explícita no texto, sem a necessidade de lei complementar para 

sua regulamentação. 

  

As contribuições da CNC durante os debates fazem parte do relatório final do GT. 

Consta no documento a afirmação do diretor de Economia e Inovação da 

Confederação, Guilherme Mercês, de que o setor de serviços, por ser intensivo em 

mão de obra, tem dificuldade de obter créditos tributários e, por isso, deve haver 

flexibilização para que os impostos sejam pagos de acordo com a realidade de cada 

setor. Também foi citado o estudo feito pelo economista da CNC Fabio Bentes sobre 

as possibilidades de aumento da carga tributária sobre os serviços, que pode quase 

dobrar nos segmentos que mais dependem de mão de obra. E, ainda, o texto dá 

destaque às considerações do consultor tributário da CNC, Gilberto Alvarenga, no 

sentido de garantir a não cumulatividade plena, ampla e irrestrita na Constituição 

Federal. 

  



 

 
 

“Dia dos Namorados” tem jantar especial oferecido pelo SESC 

Link https://www.premierern.com.br/2023/06/09/dia-dos-namorados-tem-
jantar-especial-oferecido-pelo-sesc/  
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publicação 
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Veículo BLOG PREMIERE RN 

Classificação POSITIVO 

“Dia dos Namorados” tem jantar especial 
oferecido pelo SESC 

 

O Dia dos Namorados está entre as principais datas comemorativas do ano e para 

torná-lo ainda mais especial, o Serviço Social do Comércio RN (Sesc RN) estará com 

um serviço exclusivo para os casais, oferecendo um jantar comemorativo com três 

etapas, mediante reserva antecipada, no restaurante da unidade Sesc Rio Branco 

(Avenida Rio Branco, 375, Cidade Alta). 

O cardápio para duas pessoas conta com três opções de pratos com direito a entrada, 

refeição principal e sobremesa, com preços a partir de R$ 70,00. Na parte das bebidas, 

estarão disponíveis para venda cervejas e vinhos, além de bebidas não alcóolicas 

diversas. Para embalar a noite, a atração musical ficará por conta da cantora Nara 

Costa. 

Para esta ocasião, o restaurante funcionará a partir das 20h do dia 12 de junho, e as 

reservas poderão ser feitas até o dia 9 de junho, na unidade ou pelos telefones (84) 

3216 2400 ou (84) 99149 2109 (whatsapp). Os pagamentos poderão ser feitos via 

cartão de crédito, transferência bancária, ou pix. Os cardápios detalhados, com todos 

os valores e descrições dos pratos está disponível no site sescrn.com.br. 

https://www.premierern.com.br/2023/06/09/dia-dos-namorados-tem-jantar-especial-oferecido-pelo-sesc/
https://www.premierern.com.br/2023/06/09/dia-dos-namorados-tem-jantar-especial-oferecido-pelo-sesc/
tel:(84)%203216%202400
tel:(84)%203216%202400
tel:(84)%2099149%202109


 

 
 

Conferência Latino-Americana   

Link https://www.liegebarbalho.com/conferencia-latino-americana/  
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Conferência Latino-Americana 

 

As ações desenvolvidas de pelo Sistema Fecomercio RN, por meio do 

Senac, para o desenvolvimento do turismo sustentável no estado foram 

apresentadas na abertura da Conferência Latino-Americana Green 

Destinations 2023,  no município de Bombinhas – SC, com participação de 

trade turístico e especialistas da América Latina e Europa. 

O objetivo da conferência é apoiar os destinos da América Latina no 

desenvolvimento de um turismo mais responsável e sustentável, com 

apresentação de histórias de sucesso e do intercâmbio de experiências e 

https://www.liegebarbalho.com/conferencia-latino-americana/
https://www.liegebarbalho.com/conferencia-latino-americana/


 

 
 

boas práticas. O diretor regional do Senac, Raniery Pimenta, foi um dos 

convidados para apresentar no evento os resultados já obtidos no RN a partir 

da implementação de projetos como o Verena, DEL Turismo, Sírio e para falar 

sobre a projeção internacional do Hotel-Escola Senac Barreira ao ser 

reconhecido como primeiro hotel na América Latina a obter o selo ISO de 

sustentabilidade, concedido pela ABNT. 

“É uma imensa satisfação participar da primeira Conferência latino-

americana Green Destinations e ter a oportunidade de aprender e trocar 

conhecimentos sobre o desenvolvimento sustentável do turismo no brasil. 

Para colaborar com o debate, trouxe um pouco sobre a nossa experiência no 

RN com os projetos que estamos desenvolvendo com foco na 

sustentabilidade”, comenta o diretor regional do Senac, Raniery Pimenta. 

  



 

 
 

 

Nosso Gabinete + Perto 

Link https://www.liegebarbalho.com/nosso-gabinete-perto/  
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Nosso Gabinete + Perto 

 

Uma manhã inteira de serviços gratuitos para toda a família. É o que oferece 

mais uma edição do Projeto “Nosso Gabinete + Perto”, que acontece nesse 

sábado, na Zona Leste, no bairro do Alecrim. Idealizado pelo vereador de 

Natal, Tércio Tinoco, o projeto conta com apoio da Fecomércio, Sesc, 

Senac e Uninassau. 

Serão oferecidos desde serviços de beleza, como cortes de cabelo, 

esmaltação de unhas e design de sobrancelhas; a serviços de saúde, como 

aferição de pressão, teste de glicemia e ventosaterapia. Além de orientação 

https://www.liegebarbalho.com/nosso-gabinete-perto/
https://www.liegebarbalho.com/nosso-gabinete-perto/


 

 
 

jurídica e aula de dança. Para a criançada, será montado um Espaço Kids com 

piscina de bolinhas, pula 

  



 

 
 

Ações da Fecomércio RN são destaque em evento internacional sobre turismo 

sustentável 

Link https://natalemfoco.com.br/turismo/acoes-da-fecomercio-rn-sao-
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Data da 
publicação 

11/06/2023 

Veículo BLOG NATAL EM FOCO 

Classificação POSITIVO 

Ações da Fecomércio RN são 

destaque em evento 

internacional sobre turismo 

sustentável 

 

https://natalemfoco.com.br/turismo/acoes-da-fecomercio-rn-sao-destaque-em-evento-internacional-sobre-turismo-sustentavel/
https://natalemfoco.com.br/turismo/acoes-da-fecomercio-rn-sao-destaque-em-evento-internacional-sobre-turismo-sustentavel/


 

 
 

Programação da I Conferência Latino-Americana Green Destinations une 

palestras, workshops, networking, premiações e apresentação de 

destinos sustentáveis mundiais 

As ações desenvolvidas de pelo Sistema Fecomercio RN, por meio do 

Senac, para o desenvolvimento do turismo sustentável no estado foram 

apresentadas na abertura da Conferência Latino-Americana Green 

Destinations 2023, evento que está sendo realizado no município de 

Bombinhas – SC, com participação de trade turístico e especialistas da 

América Latina e Europa. 

O objetivo da conferência e´ apoiar os destinos da América Latina no 

desenvolvimento de um turismo mais responsável e sustentável, com 

apresentação de histórias de sucesso e do intercâmbio de experiências e 

boas práticas. O diretor regional do Senac, Raniery Pimenta, foi um dos 

convidados para apresentar no evento os resultados já obtidos no RN a 

partir da implementação de projetos como o Verena, DEL Turismo , Sírio 

e para falar sobre a projeção internacional do Hotel-Escola Senac 

Barreira ao ser reconhecido como primeiro hotel na América Latina a 

obter o selo ISO de sustentabilidade, concedido pela ABNT. 

“É uma imensa satisfação participar da primeira Conferência latino-

americana Green Destinations e ter a oportunidade de aprender e trocar 

conhecimentos sobre o desenvolvimento sustentável do turismo no 

brasil. Para colaborar com o debate, trouxe um pouco sobre a nossa 

experiência no RN com os projetos que estamos desenvolvendo com 

foco na sustentabilidade”, comenta o diretor regional do Senac, Raniery 

Pimenta. 

Outro projeto apresentado pelo diretor do Senac RN foi o novo painel 

desenvolvido pela equipe técnica do Sistema de Inteligência Turística do 

RN (Sírio) – plataforma on-line desenvolvida pelo Senac em parceria com 

a Emprotur para oferecer dados e informações estratégicas ao trade 

turístico. No  painel do “Green Destination Certification Program Brazil 

2023” estão os dados sobre o  desempenho dos municípios brasileiros 

atendidos pelo Programa DEL em cada uma das categorias avaliadas na 

premiação internacional Top 100 de destinos sustentáveis. Entre as 

https://natalemfoco.com.br/tag/turismo/
https://natalemfoco.com.br/tag/turismo/


 

 
 

novidades, Raniery falou sobre a expansão regional do programa 

DEL Turismo. 

“As ações DEL no RN também já geraram frutos que estão cruzando 

fronteiras regionais. A novidade que trago é que assinaremos aqui o 

convênio com o Instituto DEL para expandirmos o programa em todo o 

nordeste, começando pelo estado de Pernambuco”, celebrou Raniery 

Pimenta. 

Desde sua primeira edição, em 2016, na Eslovênia, a Conferência Global 

Green Destinations, tornou-se um dos principais eventos dedicados aos 

destinos turísticos sustentáveis e comunidades empresariais. O Green 

Destinations Days já realizou sete edições globais sediadas em destinos 

europeus e conta com sua primeira edição regional, o Green Destinations 

Latino América, neste ano. 

O evento, realizado pela FACISC e Instituto DEL, combina palestras e 

workshops sobre gestão e desenvolvimento sustentável no turismo 

nacional e internacional, networking com líderes do setor e 

apresentações de destinos referência e histórias de boas práticas, além 

de visitas técnicas, que possibilitam os participantes a testemunhar a 

aplicação do turismo responsável na cidade sede da conferência. 

  

https://natalemfoco.com.br/tag/turismo/


 

 
 

Feirinha de Sant’Ana de Currais Novos deverá atrair grande público no dia 15 de 

julho 

Link http://paulojuniorrn.blogspot.com/2023/06/feirinha-de-santana-de-
currais-novos.html  
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Feirinha de Sant’Ana de Currais Novos 
deverá atrair grande público no dia 15 
de julho 

 

 

“É tempo de reencontro”. O tema central da Feirinha 
de Sant’Ana de Currais Novos traduz a essência 

http://paulojuniorrn.blogspot.com/2023/06/feirinha-de-santana-de-currais-novos.html
http://paulojuniorrn.blogspot.com/2023/06/feirinha-de-santana-de-currais-novos.html
https://blogger.googleusercontent.com/img/b/R29vZ2xl/AVvXsEjwKOHisXZjaiT0rgLjACtcgw8Rw_y-f0_SLgc-IM7D4t3OlEzz5SuYEnVrkxxYE1cQ0myJvi4DUWj0e2WWKe11UP5XKSFXlfEjuKnm8RH1SQ8e9JUp_DXIkOW1loibJ_es7ClOYGUIEI6Jo3qXK7BoTXR3tB1_AVrG2Po7cY91Xa21xcJDIZMifI6v/s1350/FEIRINHA%20CURRAIS%20NOVOS.jpg


 

 
 

maior de um dos mais importantes eventos sociais da 
festa da padroeira do município.  

Em sua 27ª edição em 2023, a Feirinha deverá atrair 
grande público no Largo da Avenida Cel. José 
Bezerra no dia 15 de julho. 

No lançamento oficial da programação na manhã 
desta quarta-feira (07) na CDL, parceiros do evento 
como a FECOMÉRCIO, SEBRAE, Paróquia de 
Sant’Ana e Prefeitura Municipal, apresentaram as 
expectativas para o evento deste ano. “Teremos uma 
feirinha mais popular e um grande festival cultural, um 
diferencial deste ano”, comentou o pároco de 
Sant’Ana, Cláudio Dantas. 

Para o diretor do SindVarejo Currais Novos, Helder 
Araújo, a Feirinha e a Festa de Sant’Ana mostram a 
força do comércio e da economia de Currais Novos. 
“É uma festa ímpar com uma grande geração de 
emprego e renda, muito importante para o 
desenvolvimento da nossa cidade”, comentou.  

De acordo com Gilson Bezerra, Presidente da CDL 
Currais Novos, a feirinha é “um movimento cultural e 
de confraternização das famílias e que fomenta a 
economia, desde as grandes até as pequenas 
empresas”. 

O Prefeito Odon Jr ressaltou a importância religiosa, 
social e econômica da Festa de Sant’Ana para 
Currais Novos. “Nós vemos os eventos como uma 
possibilidade de injetar recursos na economia, e 



 

 
 

todos temos uma contribuição forte com este evento”, 
disse Odon, que anunciou a parceria com o SEBRAE 
para Currais Novos sediar a Rural Tur em 2024, o 
maior evento de turismo rural do país. A Vice-Prefeita 
Ana Albuquerque, vereadores e imprensa, também 
participaram do lançamento. 

  



 

 
 

`Estado precisa dar as condições para o empresário fazer os investimentos`, diz 

George Costa 

Link http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-
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`Estado precisa dar as condições para o empresário fazer os 
investimentos`, diz George Costa 

 

Com o término da pandemia, a completa retomada do Turismo deve ser o principal foco das 

entidades públicas e setor privado do Rio Grande do Norte. Segundo avaliação do coordenador 

da Câmara Empresarial de Turismo da Federação do Comércio, George Costa, a principal ação 

dos próximos meses deve ser o investimento na promoção do Destino Natal. Essa iniciativa, de 

acordo com ele, deve atrair turistas nacionais e internacionais e funciona em médio prazo, 

com bons retornos para um dos setores que mais emprega no Estado e na capital. Antes de 

fazer parte da equipe Fecomércio, o coordenador fundou a Luck Receptivo em Natal, nos anos 

2000. Também foi presidente do Sindicato das Empresas de Turismo do RN  (Sindetur), do 

Natal Convention Bureau e da  Associação Brasileira das Agências de Viagens (ABAVRN), além 

de Conselheiro Federal da ABAV Nacional. Confira a entrevista completa. 

http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-a-es-para-o-empresa-rio-fazer-os-investimentos-diz-george-costa/565660
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-a-es-para-o-empresa-rio-fazer-os-investimentos-diz-george-costa/565660
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-a-es-para-o-empresa-rio-fazer-os-investimentos-diz-george-costa/565660
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-a-es-para-o-empresa-rio-fazer-os-investimentos-diz-george-costa/565660
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-a-es-para-o-empresa-rio-fazer-os-investimentos-diz-george-costa/565660
http://www.tribunadonorte.com.br/noticia/estado-precisa-dar-as-condia-a-es-para-o-empresa-rio-fazer-os-investimentos-diz-george-costa/565660


 

 
 

Magnus Nascimento

 

Na avaliação de George Costa, coordenador da Câmara do Turismo, o ano de 2023 deve 

ter como foco os investimentos na promoção de Natal como destino turístico 

 

Qual a expectativa para  a retomada de vendas e recuperação econômica do setor nos 

próximos meses? 

Estamos tendo a consequência daquilo que aconteceu em março agora em abril, maio e 

junho.  Esses três meses estão sendo bem difíceis para o mercado, pouca gente na cidade e 

esperamos sim um semestre normalizado, ou seja, com  alta demanda, também retornando 

um mercado que até em 2022 não estava muito no radar, que era o mercado 

internacional.  Tanto da Europa, quanto da América Sul principalmente, Argentina, Paraguai, 

Uruguai e Chile. São os principais turistas internacionais para gente e eles estão retomando 

essa demanda. Nesse começo de ano, a gente começa a perceber que o mercado internacional 

volta porque os vôos começaram a voltar.  

 

Na sua avaliação, essa recuperação tem sido lenta? 

 Ela foi lenta porque nós estamos falando de uma pandemia que foi em 2020. Nós estamos em 

2023. O mercado do Turismo ele é muito sensível a esse tipo de problema. Ele cai muito rápido 

e a recuperação sempre é gradual, porque o turismo ele é uma expectativa de prazer. A 

pessoa, quando não está se sentindo à vontade para sair de casa ou da cidade, ela tende a 

demorar um pouco mais esse retorno. Foi isso que aconteceu, mas a gente espera que em 

2023 a gente retome tanto no mercado nacional como no internacional os patamares de 2019. 



 

 
 

 

O que é preciso fazer para alavancar o turismo no RN? 

Agora, o que temos que fazer é investir cada vez mais em promoção. É provocar o desejo do 

cliente de vir para Natal, porque os concorrentes estão aí, tanto no mercado regional, como no 

mercado internacional. As estradas estão muito ruins para fazer turismo e isso impacta 

diretamente no custo e no aproveitamento do dia daquele cliente. Estamos com problemas 

graves de infraestrutura na praia do Ponta Negra. Obviamente algumas obras foram feitas, por 

exemplo a avenida Praia de Ponta Negra, a readequação onde tem onde vários restaurantes e 

bares, foi uma coisa muito positiva; a iluminação que hoje já é de LED. Também temos essas 

duas obras estruturantes que estão acontecendo em Natal, em volta de Ponta Negra e o 

mercado da Redinha. Uma coisa que ficou a desejar é a parte da Segurança Pública, não só 

pelos ataques que aconteceram em março, mas é uma coisa que vem atrapalhando o turismo 

porque ninguém viaja para um lugar inseguro.  

 

O retorno do turismo está mais focado no turista regional e nacional. Esse público é 

suficiente para sustentar o setor? 

O mercado regional, não. Ele foi a tábua de salvação durante a retomada da 

pandemia.  Primeiro, eles são nossos vizinhos e não têm um gasto tão expressivo como o 

mercado nacional e internacional. O mercado nacional, com essa retomada, já ocupa boa parte 

da hotelaria. Existem dois mercados que são complementares a essa ocupação hoteleira. Um é 

o mercado internacional que quando voltar será com um poder aquisitivo maior. Ele tem um 

gasto médio maior, porque normalmente fica mais tempo. Os eventos que dão mais 

rentabilidade para  hotelaria, como para mercado todo, são os eventos científicos e 

acadêmicos, como congressos, encontros simpósios, feiras, que trazem muito mais recurso. 

São dois segmentos que ainda não voltaram na sua plenitude. 

 

Quais políticas de fomento faltam para assegurar a retomada do turismo? 

No turismo internacional é ir no mercado. Esse ano, por exemplo, nós fomos na Argentina, 

Chile, Uruguai, Paraguai mais de uma vez já nesse semestre e já estivemos nas feiras europeias 

da Espanha, Holanda, Portugal e Alemanha. Existe um trabalho sendo feito, é um trabalho de 

médio prazo. Vamos fazer rodada de negócios na Argentina, em Londres. 

Na parte de negócios existe um trabalho muito relevante feito pelo Natal Convention Bureau 

que é um uma fundação privada sem fins lucrativos, que já tem convênio, inclusive do Estado, 

para captação desses eventos e vamos ter alguns eventos, tanto no segundo semestre como 

para 2024, que já estão captados.  

 

Qual o caminho para que o estado se posicione no sentido de se diferenciar no setor? 

O necessário nesse momento é se diferenciar em relação aos demais estados concorrentes. 

Então, o que é que eu posso mostrar aqui, que só aconteceu aqui. Vou dar o exemplo da 



 

 
 

Segunda Guerra Mundial. Nós tivemos uma história que só aconteceu no Rio Grande do Norte, 

não aconteceu em outro lugar e essa história já tem 70 anos e a gente não consegue explorar. 

É papel do governo fomentar esses produtos. A iniciativa privada vai realizar  porque eu não 

acredito em realização de produto turístico por parte de governo nenhum, nem  estadual, 

municipal ou federal. Ele precisa dar as condições e a técnica para que o empresário possa 

fazer esse investimento. 

 

O potiguar está viajando mais? Está indo para mais longe? 

O natalense aproveitou o momento que não podia ir para muito longe e passou a visitar muito 

dentro do Estado e nas regiões mais próximas. Isso é um fenômeno. O turista natalense tem 

uma tendência muito grande de ir para o Sul, ou seja, Gramado e Foz do Iguaçu são os dois 

principais; Rio de Janeiro com as cidades ao redor, as cidades históricas, e o litoral e, 

naturalmente, para o exterior.   

 

Já está próximo dos níveis pré-pandemia, em termos de volume de pacotes de viagens? 

Sim, do mercado nacional, eu diria que a gente está praticamente nos níveis de 2019. Para o 

mercado internacional, ainda não, tanto na vinda como também na saída, porque 

naturalmente houve uma perda de poder aquisitivo e o câmbio ficando mais alto fica mais 

difícil ir para o exterior. 

 

Há perspectivas de geração de novos empregos este ano? 

Sim, eu entendo que até o final do ano, com a demanda crescente que nós vamos ter   vamos 

gerar novos empregos e o turismo tem uma característica muito interessante, quanto maior o 

crescimento da empresa ou dos negócios, mais gente é empregada porque é da essência da 

atividade, o contato pessoal.  

 

Como avalia o incentivo ao turismo no Estado? 

O que o empresariado quer é que cuidem do que vocês têm que cuidar, da infraestrutura, que 

a gente sabe vender, a gente monta e faz um negócio acontecer. Existe um investimento na 

área de promoção,  mas peca muito nessa área de infraestrutura. A gente teve dois pontos 

relevantes, que é a reforma do Centro de Convenções, que foi um grande passo para o 

mercado do Turismo de Negócio e do Forte dos Reis Magos, que terminou agora no ano 

passado e que passou oito anos fechado. 

 

A queda do PIS e Cofins vai elevar venda de passagens aéreas e diminuir os preços? 

Tudo que seja para para diminuir a carga tributária do País, que é um absurdo completo,  ajuda 

porque por mais que se diga que a passagem aérea vai ser sempre  muito cara, a gente vê que 



 

 
 

existe um custo do Brasil muito mais alto. Então, quanto mais eu diminuir isso, mais chances 

de eu ter competitividade, mais chance de outras empresas entrarem no mercado e diminuir o 

valor da passagem aérea. Dizer que isso vai acontecer, não dá, porque tem muitos outros 

fatores.  

 

O senhor defende Parcerias Público-Privadas para alavancar o turismo? Quais equipamentos 

poderiam ser concedidos? 

Eu não entendo o Governo tomando conta de produtos turísticos. Para mim, a função dele não 

é essa. Eles não sabem fazer e eles não têm liberdade econômica para fazer isso por uma 

essência do poder público. Tem todas as barreiras burocráticas. O Centro de Convenções é um 

produto que se fosse da iniciativa privada, com certeza essa retomada conseguiria ter sido 

mais rápida.  A Fortaleza dos Reis Magos é um equipamento espetacular. O Museu da Rampa é 

outro equipamento com história única que não tem dinamismo econômico, também o 

Cajueiro de Pirangi. O Parque das Dunas também seria um equipamento turístico. O Parque da 

Cidade de Natal, a mesma coisa.  

 

Quais as expectativas do setor no RN para 2024? 

Existe muita incerteza ainda do que vai acontecer nesse ano, especialmente em relação a 

questão inflacionária do câmbio.  Inflação por naturalmente fazer com que nosso produto 

fique mais caro e o poder aquisitivo das pessoas diminua. O câmbio é um fator muito 

relevante, porque se o câmbio  tem um aumento, para o turista de Natal sair, é pior, mas para 

o turismo internacional, é melhor.  A estabilidade econômica vai fazer com que em 2024 a 

gente tenha um ano melhor do que esse ano de 2023. 

  



 

 
 

Festa de Sant’Ana 2023: Programação do Pavilhão Cultural, ao lado da Catedral, é 

divulgada 

Link https://sidneysilva.com.br/2023/06/10/festa-de-santana-2023-
programacao-do-pavilhao-cultural-ao-lado-da-catedral-e-divulgada/  

Data da 
publicação 

10/06/2023 

Veículo BLOG SIDNEY SILVA 

Classificação NEUTRO 

Festa de Sant’Ana 2023: Programação do Pavilhão Cultural, 

ao lado da Catedral, é divulgada 

Programação do Pavilhão Cultural é lançada 

A Paróquia de Sant’Ana de Caicó, apresentou na noite desta sexta-feira (09), a 
programação do Pavilhão Cultural, que será de 19 a 30 de julho, durante os 
festejos da Festa de Sant’Ana, no palco ao lado da Catedral. 

O anúncio aconteceu na Praça da Alimentação, com show “Estação Mulheres” 
com participação das cantoras Dani Cruz, Daniela Fernandes, Tanda Macedo e 
Khrystal. 

Na oportunidade, o Padre Jerônimo, pároco da Catedral, aproveitou para 
externar a alegria de estar com todo o planejamento preparado para a 
realização da sua primeira Festa à frente da Paróquia de Sant’Ana. 

O Pavilhão conta com o apoio do Sesc-RN, através do Projeto Letra e Música, 
da ACAF – Associação Cultural Amigos da Furiosa, Município de Caicó, 
Emprotur e Fundação José Augusto. 

https://sidneysilva.com.br/2023/06/10/festa-de-santana-2023-programacao-do-pavilhao-cultural-ao-lado-da-catedral-e-divulgada/
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Confira a programação do Pavilhão Cultural de Sant’Ana: 

• QUARTA-FEIRA (19) 
Quarteto MPB 

• QUINTA-FEIRA (20) 
Jantar de Sant’Ana – Show “Elas Cantam pra Sant’Ana”, com Solange Silva, 
Aninha Teresa, Chris Fernandes e Fátima Morais 

• SEXTA-FEIRA (21) 
Confraria do Fole 

• SÁBADO (22) 
Furiosa e Waldonys 

• DOMINGO (23) 
Elmo e Neudo Oliveira 

• SEGUNDA-FEIRA (24) 
Sam Oliveira e Lydias Brasileiras 

• TERÇA-FEIRA (25) 
Jonas Linhares 

• QUARTA-FEIRA (26) 
As Januárias 

• QUINTA-FEIRA (27): 
Feirinha – Anoan e Nara Castro 
Pavilhão Cultural: Rodolfo Lopes 

• SEXTA-FEIRA (28): 
Noite de Rock no Pavilhão Cultural: Renato Marinho, 
Gustavo Cocentino & Blue Mountain 

• SÁBADO (29) 
Altemar Martins (Ex-Feras) e Joãozinho Dantas (ex-Circuito Musical) 

• DOMINGO (30) 
Show “Minha Catedral”, antes da Procissão – Halyson Dantas, Giu Cristina e 
Jose Andersson 

• Encerramento do Pavilhão Cultural com Serestão com Padre Gleiber e Orlando 
Batista 

  



 

 
 

Programação do Pavilhão Cultural da Festa de Sant’Ana é apresentada em grade 

evento em Caicó 

Link https://wllanadantas.com.br/programacao-do-pavilhao-cultural-da-festa-
de-santana-e-apresentada-em-grade-evento-em-caico/  
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Programação do Pavilhão Cultural 

da Festa de Sant’Ana é 

apresentada em grade evento em 

Caicó 

 

A Paróquia de Sant’Ana de Caicó também apresentou na noite desta sexta-
feira (09), a programação do Pavilhão Cultural que acontecerá durante os 

https://wllanadantas.com.br/programacao-do-pavilhao-cultural-da-festa-de-santana-e-apresentada-em-grade-evento-em-caico/
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festejos da Festa de Sant’Ana, de 19 a 30 de julho, no palco ao lado da 
Catedral. 

A apresentação aconteceu na Praça da Alimentação com o grande show da 
Estação Mulheres – Dani Cruz, Daniela Fernandes, Tanda Macedo e Khrystal. 

Na oportunidade padre Jerônimo aproveitou para externar a alegria de estar 
com todo o planejamento preparado para a realização da sua primeira Festa à 
frente da Paróquia de Sant’Ana. 

O Pavilhão conta com o apoio do Sesc-RN, através do Projeto Letra e Música, 
da ACAF – Associação Cultural Amigos da Furiosa, Município de Caicó, 
Emprotur e Fundação José Augusto. Mais uma vez o Pavilhão de Sant’Ana 
contará com atrações nacionais, esse ano com Waldonys, além da 
valorização das pratas da casa. 

Confira a programação do Pavilhão Cultural de Sant’Ana: 

QUARTA-FEIRA (19) 
Quarteto MPB 

QUINTA-FEIRA (20) 
Jantar de Sant’Ana – Show “Elas Cantam pra Sant’Ana”, com Solange Silva, 
Aninha Teresa, Chris Fernandes e Fátima Morais 

SEXTA-FEIRA (21) 
Confraria do Fole 

SÁBADO (22) 
Furiosa e Waldonys 

DOMINGO (23) 
Elmo e Neudo Oliveira 

SEGUNDA-FEIRA (24) 
Sam Oliveira e Lydias Brasileiras 

TERÇA-FEIRA (25) 
Jonas Linhares 



 

 
 

QUARTA-FEIRA (26) 
As Januárias 

QUINTA-FEIRA (27): 
Feirinha – Anoan e Nara Castro 
Pavilhão Cultural: Rodolfo Lopes 

SEXTA-FEIRA (28): 
Noite de Rock no Pavilhão Cultural: Renato Marinho, 
Gustavo Cocentino & Blue Mountain 

SÁBADO (29) 
Altemar Martins (Ex-Feras) e Joãozinho Dantas (ex-Circuito Musical) 

DOMINGO (30) 
Show “Minha Catedral”, antes da Procissão – Halyson Dantas, Giu Cristina e 
Jose Andersson 

Encerramento do Pavilhão Cultural com Serestão com Padre Gleiber e Orlando 
Batista 

 

 

  



 

 
 

Com quarenta dias de antecedência da Festa de Sant’Ana de Caicó, o prefeito Dr. 

Tadeu e Padre Jerônimo apresentaram toda a programação do evento 

Link https://blogafonte.com.br/2023/06/10/com-quarenta-dias-de-
antecedencia-da-festa-de-santana-de-caico-o-prefeito-dr-tadeu-e-padre-
jeronimo-apresentaram-toda-a-programacao-do-evento/  
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publicação 

10/06/2023 
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Com quarenta dias de antecedência da 

Festa de Sant’Ana de Caicó, o prefeito 

Dr. Tadeu e Padre Jerônimo 

apresentaram toda a programação do 

evento 
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O prefeito enalteceu o planejamento estratégico feito em parceria com 
a Paróquia de Sant’Ana. — Foto: Divulgação 

Na noite desta sexta-feira, 9, a Prefeitura de Caicó e a Paróquia de 
Sant’Ana comandaram, em praça pública, o lançamento de toda a 
programação da Festa de Sant’Ana de Caicó 2023, que vai acontecer de 
20 a 30 de julho. Um palco foi montado ao lado da Praça da 
Alimentação e o evento foi apresentado, seguido do Show Estação 
Mulheres, com Dani Cruz, Daniela Fernandes, Tanda Macêdo e 
Khrystal, patrocinado pelo Sesc, Fecomércio, Senac e Sebrae. 

Com quarenta dias de antecedência da Festa de Sant’Ana, o prefeito de 
Caicó, Dr. Tadeu, e o pároco da Catedral de Sant’Ana, Padre Jerônimo 
Batista de Araújo, reuniram todos os entes envolvidos na organização 
da festa da padroeira de Caicó e apresentaram, em detalhes, os 
eventos. A secretária de Cultura e Turismo, Mara Costa, e o adjunto da 
pasta, George Victor, coordenaram o evento de lançamento. 

https://blogafonte.com.br/wp-content/uploads/2023/06/Lancamento-de-programacao-Festa-de-Santana-2023.jpeg


 

 
 

O prefeito disse que o feito de mostrar antecipadamente se deu graças 
a um planejamento estratégico feito em parceria com a Paróquia de 
Sant’Ana: “o processo licitatório da Ilha de Sant’Ana segue o mesmo 
modelo do ano passado. Com um detalhe: o investimento do município 
será menor que do ano passado, oferecendo à população artistas 
nacionais, regionais, locais, sem onerar para os cofres públicos”, 
explicou Dr. Tadeu. Ainda evidenciou que o ex-deputado estadual, 
Vivaldo Costa, destinou R$ 100 mil de emenda, através da Associação 
A Furiosa, para investir no Pavilhão Cultural, organizado pela Paróquia 
de Sant’Ana. 

Além das grandiosas festas na Ilha de Santana e no Pavilhão, o prefeito 
ainda falou da importância das festas privadas, como a Festa do Ex-
Aluno do CDS e da Noite Branca, entre outros eventos como a Corrida 
de Santana. Ainda destacou o trabalho de decoração da cidade para 
receber os caicoenses e turistas: “os arquitetos Emanuel Araújo e 
Eduardo fizeram um projeto muito bonito e que todos poderão registrar 
e mostrar pro mundo”, finalizou Dr. Tadeu. 

O secretário adjunto, George Victor, lembrou que as festas da Ilha de 
Sant’Ana são gratuitas: “apenas 1.500 metros quadrados serão 
destinados à área Vip e teremos os espaços dos camarotes, inclusive, 
aumentamos o espaço do público em relação ao ano passado para dar 
mais conforto ao público”, explicou. A Ilha de Santana possui 147 mil 
metros quadrados e foi construída em 2008, no governo Wilma de 
Faria 

Segurança 

Estiveram presentes, representantes das forças de segurança: Tenente 
Rafael Victor, comandante da Polícia Ambiental no Seridó e o Major 
Flávio Valdez, comandante do 6º Batalhão de Polícia Militar e, na 
oportunidade, ambos reforçaram o apoio total da polícia no período da 
Festa de Santana de Caicó: “vamos ter cerca de mil homens 
trabalhando”, destacou Major Valdez em sua fala. 



 

 
 

Representantes dos demais eventos da Festa de Sant’Ana estiveram 
presentes também ao lançamento: Festa do Ex-Aluno do CDS, Festa do 
Rock do Bar dos Doidos, Noite Branca, Famuse, Festival do Cuó, 
representantes do Sesc RN, empresa ganhadora da licitação das festas 
na Ilha, entre outros. 

  



 

 
 

Programação religiosa e social da Festa de Sant’Ana de Caicó é apresentada pela 

Paróquia e Prefeitura 

Link https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/programacao-religiosa-
e-social-da-festa-de-santana-de-caico-e-apresentada-pela-paroquia-e-
prefeitura/  
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Programação religiosa e social da Festa de Sant’Ana 

de Caicó é apresentada pela Paróquia e Prefeitura 
 

Na noite desta sexta-feira (09) a Paróquia de Sant’Ana de Caicó e a Prefeitura 
comandaram, em praça pública, o lançamento de toda a programação da Festa de 
Sant’Ana de Caicó 2023, que vai acontecer de 20 a 30 de julho. 

Um palco foi montado ao lado da Praça da Alimentação e o evento foi apresentado, 
seguido do Show Estação Mulheres, com Dani Cruz, Daniela Fernandes, Tanda 
Macêdo e Khrystal, patrocinado pelo Sesc, Fecomércio, Senac e Sebrae. 

O prefeito disse que o feito de mostrar antecipadamente se deu graças a um 
planejamento estratégico feito em parceria com a Paróquia de Sant’Ana: “O 
processo licitatório da Ilha de Sant’Ana segue o mesmo modelo do ano passado. 
Com um detalhe: o investimento do município será menor que do ano passado, 
oferecendo à população artistas nacionais, regionais, locais, sem onerar para os 
cofres públicos”, explicou Dr. Tadeu. Ainda evidenciou que o ex-deputado estadual, 
Vivaldo Costa, destinou R$ 100 mil de emenda, através da Associação A Furiosa, 
para investir no Pavilhão Cultural, organizado pela Paróquia de Sant’Ana. 

Além das grandiosas festas na Ilha de Santana e no Pavilhão, o prefeito ainda falou 
da importância das festas privadas, como a Festa do Ex-Aluno do CDS e da Noite 
Branca, entre outros eventos como a Corrida de Santana. Ainda destacou o 
trabalho de decoração da cidade para receber os caicoenses e turistas: “Os 
arquitetos Emanuel Araújo e Eduardo fizeram um projeto muito bonito e que todos 
poderão registrar e mostrar pro mundo”, finalizou Dr. Tadeu. 

Programação Festa de Sant`Ana 2023 .pdfBaixar 

https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/programacao-religiosa-e-social-da-festa-de-santana-de-caico-e-apresentada-pela-paroquia-e-prefeitura/
https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/programacao-religiosa-e-social-da-festa-de-santana-de-caico-e-apresentada-pela-paroquia-e-prefeitura/
https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/programacao-religiosa-e-social-da-festa-de-santana-de-caico-e-apresentada-pela-paroquia-e-prefeitura/
https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/wp-content/uploads/sites/6/2023/06/programacao-festa-de-santana-2023-.pdf
https://blog.tribunadonorte.com.br/heitorgregorio/wp-content/uploads/sites/6/2023/06/programacao-festa-de-santana-2023-.pdf


 

 
 

 

  



 

 
 

Caicó: Programação social, cultural e religiosa da Festa de Sant’Ana 2023 é lançada 

em evento 

Link https://www.jairsampaio.com/caico-programacao-social-cultural-e-
religiosa-da-festa-de-santana-2023-e-lancada-em-evento/   

Data da 
publicação 

10/06/2023 

Veículo BLOG JAIR SAMPAIO 

Classificação NEUTRO 

 

Caicó: Programação social, cultural 
e religiosa da Festa de Sant’Ana 
2023 é lançada em evento 
Na noite de sexta-feira (09) o prefeito Dr. Tadeu e o padre Jerônimo Batista, 
pároco da Catedral de Sant’Ana, anunciaram em evento que aconteceu na 
Praça José Augusto (praça da alimentação) a programação da Festa de 
Sant’Ana 2023, em Caicó (RN). Ao final, aconteceu o show “Estação Mulheres”, 
com as cantoras Dani Cruz, Daniela Fernandes, Tanda Macêdo e Khrystal, 
patrocinado pelo Sesc, Fecomércio, Senac e Sebrae. 

“Neste ano, a Festa de Sant’Ana de Caicó vai acontecer no período de 20 a 30 
de julho, e graças ao planejamento feito com antecedência, tanto pela 
Prefeitura, como pela Paróquia, está sendo possível fazer esse anúncio com 
40 dias de antecedência. O processo licitatório da Ilha de Sant’Ana, segue o 
mesmo modelo do ano passado, com um detalhe: o investimento do 
Município será menor, oferecendo à população, artistas nacionais, regionais e 
locais, sem onerar os cofres públicos”, explicou o prefeito Dr. Tadeu, que disse 
ainda que o ex-deputado estadual, Vivaldo Costa, destinou emenda 
parlamentar de R$ 100 mil, através da associação “A Furiosa”, para investir no 
Pavilhão Cultural, organizado pela Paróquia de Sant’Ana. 

Além das festas que acontecerão no Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana e no 
Pavilhão Cultural, o prefeito Dr. Tadeu falou da importância das festas 
privadas, como a Festa dos Ex-Alunos do CDS e da Noite Branca, entre outras, 
como a Corrida de Santana. Destacou também o trabalho de decoração da 
cidade que será feito para receber os caicoenses e turistas. “Os arquitetos 
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Emanuel Araújo e Eduardo fizeram um projeto muito bonito e todos poderão 
registrar e mostrar pro mundo”, finalizou. 

O secretário adjunto, George Victor, em sua fala, lembrou que as festas da Ilha 
de Sant’Ana serão gratuitas. “Apenas 1.500 metros quadrados serão 
destinados à área Vip e teremos os espaços dos camarotes, inclusive, 
aumentamos o espaço do público em relação ao ano passado para dar mais 
conforto”, explicou. 

O Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana possui 147 mil metros quadrados e foi 
construído em 2008, no então governo de Wilma de Faria. 

Representantes dos demais eventos como a Festa do Ex-Aluno do CDS, Festa 
do Rock do Bar dos Doidos, Noite Branca, Famuse, Festival do Cuó, 
representantes do Sesc/RN, empresa ganhadora da licitação das festas na 
Ilha, entre outros. 

Segurança 

Estiveram presentes, representantes das forças de segurança, Capitão PM 
Rafael Victor, comandante da Polícia Ambiental no Seridó e o Major PM Flávio 
Valdez, comandante do 6º Batalhão de Polícia Militar e, na oportunidade, 
ambos reforçaram o apoio total da polícia no período da Festa de Santana de 
Caicó. “Vamos ter cerca de mil homens trabalhando”, destacou Major Valdez 
em sua fala. 

  



 

 
 

Caicó: Programação social, cultural e religiosa da Festa de Sant’Ana 2023 é lançada 

em evento 

Link https://sidneysilva.com.br/2023/06/10/caico-programacao-social-cultural-
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Classificação NEUTRO 

 

Caicó: Programação social, cultural e religiosa da Festa de 

Sant’Ana 2023 é lançada em evento 
Na noite de sexta-feira (09) o prefeito Dr. Tadeu e o padre Jerônimo Batista, 
pároco da Catedral de Sant’Ana, anunciaram em evento que aconteceu na 
Praça José Augusto (praça da alimentação) a programação da Festa de 
Sant’Ana 2023, em Caicó (RN). Ao final, aconteceu o show “Estação 
Mulheres”, com as cantoras Dani Cruz, Daniela Fernandes, Tanda Macêdo e 
Khrystal, patrocinado pelo Sesc, Fecomércio, Senac e Sebrae. 

Evento de lançamento aconteceu na Praça da Alimentação 

“Neste ano, a Festa de Sant’Ana de Caicó vai acontecer no período de 20 a 30 
de julho, e graças ao planejamento feito com antecedência, tanto pela 
Prefeitura, como pela Paróquia, está sendo possível fazer esse anúncio com 40 
dias de antecedência. O processo licitatório da Ilha de Sant’Ana, segue o 
mesmo modelo do ano passado, com um detalhe: o investimento do Município 
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será menor, oferecendo à população, artistas nacionais, regionais e locais, sem 
onerar os cofres públicos”, explicou o prefeito Dr. Tadeu, que disse ainda que o 
ex-deputado estadual, Vivaldo Costa, destinou emenda parlamentar de R$ 100 
mil, através da associação “A Furiosa”, para investir no Pavilhão Cultural, 
organizado pela Paróquia de Sant’Ana. 

Além das festas que acontecerão no Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana e no 
Pavilhão Cultural, o prefeito Dr. Tadeu falou da importância das festas 
privadas, como a Festa dos Ex-Alunos do CDS e da Noite Branca, entre outras, 
como a Corrida de Santana. Destacou também o trabalho de decoração da 
cidade que será feito para receber os caicoenses e turistas. “Os arquitetos 
Emanuel Araújo e Eduardo fizeram um projeto muito bonito e todos poderão 
registrar e mostrar pro mundo”, finalizou. 

O secretário adjunto, George Victor, em sua fala, lembrou que as festas da Ilha 
de Sant’Ana serão gratuitas. “Apenas 1.500 metros quadrados serão 
destinados à área Vip e teremos os espaços dos camarotes, inclusive, 
aumentamos o espaço do público em relação ao ano passado para dar mais 
conforto”, explicou. 

O Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana possui 147 mil metros quadrados e foi 
construído em 2008, no então governo de Wilma de Faria. 

Representantes dos demais eventos como a Festa do Ex-Aluno do CDS, Festa 
do Rock do Bar dos Doidos, Noite Branca, Famuse, Festival do Cuó, 
representantes do Sesc/RN, empresa ganhadora da licitação das festas na 
Ilha, entre outros. 

Segurança 

Estiveram presentes, representantes das forças de segurança, Capitão PM 
Rafael Victor, comandante da Polícia Ambiental no Seridó e o Major PM Flávio 
Valdez, comandante do 6º Batalhão de Polícia Militar e, na oportunidade, 
ambos reforçaram o apoio total da polícia no período da Festa de Santana de 
Caicó. “Vamos ter cerca de mil homens trabalhando”, destacou Major Valdez 
em sua fala. 

  



 

 
 

Com quarenta dias de antecedência da Festa de Sant’Ana de Caicó, prefeito Dr. 

Tadeu e Padre Jerônimo apresentaram toda a programação do evento 

Link http://almirmacedo.blogspot.com/2023/06/com-quarenta-dias-de-
antecedencia-da.html  
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Classificação NEUTRO 

 

Com quarenta dias de antecedência da Festa 
de Sant’Ana de Caicó, prefeito Dr. Tadeu e 

Padre Jerônimo apresentaram toda a 
programação do evento 

  

 
 

 

Na noite desta sexta-feira, 9, a Prefeitura de Caicó e a Paróquia de Sant’Ana comandaram, em 
praça pública, o lançamento de toda a programação da Festa de Sant’Ana de Caicó 2023, que 
vai acontecer de 20 a 30 de julho. Um palco foi montado ao lado da Praça da Alimentação e o 
evento foi apresentado, seguido do Show Estação Mulheres, com Dani Cruz, Daniela 
Fernandes, Tanda Macêdo e Khrystal, patrocinado pelo Sesc, Fecomercio, Senac e Sebrae. 
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Com quarenta dias de antecedência da Festa de Sant’Ana, o prefeito de Caicó, Dr. Tadeu, e o 
pároco da Catedral de Sant’Ana, Padre Jerônimo Batista de Araújo, reuniram todos os entes 
envolvidos na organização da festa da padroeira de Caicó e apresentaram, em detalhes, os 
eventos. A secretária de Cultura e Turismo, Mara Costa, e o adjunto da pasta, George Victor, 
coordenaram o evento de lançamento. 

 
 

O prefeito disse que o feito de mostrar antecipadamente se deu graças a um planejamento 
estratégico feito em parceria com a Paróquia de Sant’Ana: “o processo licitatório da Ilha de 
Sant’Ana segue o mesmo modelo do ano passado. Com um detalhe: o investimento do 
município será menor que do ano passado, oferecendo a população artistas nacionais, 
regionais, locais, sem onerar para os cofres públicos”, explicou Dr. Tadeu. Ainda evidenciou 
que o ex-deputado estadual, Vivaldo Costa, destinou R$ 100 mil de emenda, através da 
Associação A Furiosa, para investir no Pavilhão Cultural, organizado pela Paróquia de 
Sant’Ana.  
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Além das grandiosas festas na Ilha de Santana e no Pavilhão, o prefeito ainda falou da 
importância das festas privadas, como a Festa do Ex-Aluno do CDS e da Noite Branca, entre 
outros eventos como a Corrida de Santana. Ainda destacou o trabalho de decoração da cidade 
para receber os caicoenses e turistas: “os arquitetos Emanuel Araújo e Eduardo fizeram um 
projeto muito bonito e que todos poderão registrar e mostrar pro mundo”, finalizou Dr. Tadeu.  

 

O secretário adjunto, George Victor, lembrou que as festas da Ilha de Sant’Ana são gratuitas: 
“apenas 1.500 metros quadrados serão destinados a área Vip e teremos os espaços dos 
camarotes. Inclusive aumentamos o espaço do público em relação ao ano passado para dar 
mais conforto ao público”, explicou. A Ilha de Santana possui 147 mil metros quadrados e foi 
construída em 2008, no governo Wilma de Faria 

 
 

Segurança 

Estiveram presentes, representantes das forças de segurança: Tenente Rafael Victor, 
comandante da Polícia Ambiental no Seridó e o Major Flávio Valdez, comandante do 6º 
Batalhão de Polícia Militar e, na oportunidade, ambos reforçaram o apoio total da polícia no 
período da Festa de Santana de Caicó: “vamos ter cerca de mil homens trabalhando”, destacou 
Major Valdez em sua fala. 

 

Representantes dos demais eventos da Festa de Sant’Ana estiveram presentes também ao 
lançamento: Festa do Ex-Aluno do CDS, Festa do Rock do Bar dos Doidos, Noite Branca, 
Famuse, Festival do Cuó, representantes do Sesc RN, empresa ganhadora da licitação das 
festas na Ilha, entre outros. 
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Confira programação da Festa de Sant’Ana de Caicó 

Link https://portaldooeste.com/2023/06/10/confira-programacao-da-festa-de-
santana-de-caico/  
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publicação 
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Classificação NEUTRO 

 

Confira programação da Festa de Sant’Ana de Caicó 

 

Na noite desta sexta-feira, 9, a Prefeitura de Caicó e a Paróquia de 
Sant’Ana comandaram, em praça pública, o lançamento de toda a 
programação da Festa de Sant’Ana de Caicó 2023, que vai 
acontecer de 20 a 30 de julho. Um palco foi montado ao lado da 
Praça da Alimentação e o evento foi apresentado, seguido do 
Show Estação Mulheres, com Dani Cruz, Daniela Fernandes, 
Tanda Macêdo e Khrystal, patrocinado pelo Sesc, Fecomércio, 
Senac e Sebrae. 

Com quarenta dias de antecedência da Festa de Sant’Ana, o 
prefeito de Caicó, Dr. Tadeu, e o pároco da Catedral de Sant’Ana, 
Padre Jerônimo Batista de Araújo, reuniram todos os entes 
envolvidos na organização da festa da padroeira de Caicó e 
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apresentaram, em detalhes, os eventos. A secretária de Cultura e 
Turismo, Mara Costa, e o adjunto da pasta, George Victor, 
coordenaram o evento de lançamento. 

O prefeito disse que o feito de mostrar antecipadamente se deu 
graças a um planejamento estratégico feito em parceria com a 
Paróquia de Sant’Ana: “o processo licitatório da Ilha de Sant’Ana 
segue o mesmo modelo do ano passado. Com um detalhe: o 
investimento do município será menor que do ano passado, 
oferecendo à população artistas nacionais, regionais, locais, sem 
onerar para os cofres públicos”, explicou Dr. Tadeu. Ainda 
evidenciou que o ex-deputado estadual, Vivaldo Costa, destinou 
R$ 100 mil de emenda, através da Associação A Furiosa, para 
investir no Pavilhão Cultural, organizado pela Paróquia de 
Sant’Ana. 

Além das grandiosas festas na Ilha de Santana e no Pavilhão, o 
prefeito ainda falou da importância das festas privadas, como a 
Festa do Ex-Aluno do CDS e da Noite Branca, entre outros eventos 
como a Corrida de Santana. Ainda destacou o trabalho de 
decoração da cidade para receber os caicoenses e turistas: “os 
arquitetos Emanuel Araújo e Eduardo fizeram um projeto muito 
bonito e que todos poderão registrar e mostrar pro mundo”, 
finalizou Dr. Tadeu. 

O secretário adjunto, George Victor, lembrou que as festas da Ilha 
de Sant’Ana são gratuitas: “apenas 1.500 metros quadrados 
serão destinados à área Vip e teremos os espaços dos 
camarotes, inclusive, aumentamos o espaço do público em 
relação ao ano passado para dar mais conforto ao público”, 
explicou. A Ilha de Santana possui 147 mil metros quadrados e 
foi construída em 2008, no governo Wilma de Faria 

Segurança 

Estiveram presentes, representantes das forças de segurança: 
Tenente Rafael Victor, comandante da Polícia Ambiental no 
Seridó e o Major Flávio Valdez, comandante do 6º Batalhão de 
Polícia Militar e, na oportunidade, ambos reforçaram o apoio total 



 

 
 

da polícia no período da Festa de Santana de Caicó: “vamos ter 
cerca de mil homens trabalhando”, destacou Major Valdez em 
sua fala. 

Representantes dos demais eventos da Festa de Sant’Ana 
estiveram presentes também ao lançamento: Festa do Ex-Aluno 
do CDS, Festa do Rock do Bar dos Doidos, Noite Branca, Famuse, 
Festival do Cuó, representantes do Sesc RN, empresa ganhadora 
da licitação das festas na Ilha, entre outros. 

Confira abaixo: 

Almoço de Sant`Ana 
Dia: 02 de julho – Domingo 
Local: Ilha de Sant`Ana. 
Horário: 12:00h. 
Show: Rodolfo Lopes. 
Peregrinação a Sant’Ana “Caminhada Ilton Pacheco”, que chegará 
em nossa cidade na quarta-feira dia 19 de julho, às 17:00h, e Festa 
dos Doces. 
Abertura Oficial da Festa de Sant`Ana 2023 
Dia: 20 de julho – Quinta-Feira. 
Horário da concentração: 18:00h. 
Marcha dos Idosos do Seridó e Missa 
Dia: 21 de julho – Sexta Feira. 
Horário da concentração: 08:00h. 
(10:00h – Almoço e forró dos idosos na Ilha de Sant’Ana). 
Encontro das Crianças 
Dia: 22 de julho – Sábado. 
Horário da concentração: 07h:30min. 
25ª CORRIDA DE SANT’ANA     

Dia: 22 de julho – Sábado. 
Local: Saída e Chegada Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana. 
Horário: 16:00h. 
OBS.: Corrida contara com 3 Km (Caminhada), 5 Km, 10 Km e Kids. 
CAVALGADA DE SANT’ANA E LEILÃO 

Dia: 23 de julho – Domingo. 



 

 
 

Horário da concentração: 09:00h. 
Local: Parque de exposições Mons. Walfredo Gurgel. 
FAMUSE – Feira de Artesanato dos Municípios do Seridó. 

Dias: 26 a 30 de julho. 
Local: Praça do Rosário. 
Horário: 10:00h às 22:00h. 
FEIRINHA DE SANT’ANA 

Dia: 27 de julho – Quinta-feira (Feriado Municipal). 
Local: Praça da Catedral. 
Horário: 9h. 
Carreata dos Motoristas com Sant`Ana 
Dia: 28 de julho – Sexta Feira. 
Horário da concentração: 17:00h. 
Local: Parque de exposições Mons. Walfredo Gurgel 
Solene Procissão e Encerramento da Festa de Sant`Ana 2023 
Dia: 30 de julho – Domingo. 
Horário da concentração: 17:00h. 
Shows Musicais que aconteceram no Pavilhão de Sant`Ana. 

 19 de julho – quarta-feira, 20:00h às 23:00h, Show Musical com 
Quarteto MPB. 

 20 de julho – quinta-feira, 20:00h às 23:00h, Show Musical com 
Solange Silva, Aninha Teresa, Chirs Fernandes e Fátima Morais. 
 21 de julho – sexta-feira, 21:00h às 00:00h, Show Musical com 
Confraria do Fole. 

 22 de julho – Sábado, 21:00h às 01:00h, Show Musical com 
Furiosa e Waldonys. 

 23 de julho – Domingo, 21:00h às 00:00h, Show Musical com 
Elmo e Neudo Oliveira. 

 24 de julho – Segunda-Feira, 21:00h às 00:00h, Show Musical 
com Sam Oliveira e Lydias Brasileiras. 
 25 de julho – Terça-Feira, 21:00h às 00:00h, Show Musical com 
Jonas Linhares. 

 26 de julho – Quarta-Feira, 21:00h às 01:00h, Show Musical com 
As Janúarias. 



 

 
 

 27 de julho – Quinta-Feira, 12:00h às 17:00h, Show Musical com 
Anoan e Nara Castro – Feirinha / 21:00 às 01:00, Show Musical 
com Rodolfo Lopes. 

 28 de julho – Sexta-Feira, 21:00h às 01:00h, Show Musical com 
Renato Marinho e Gustavo Concentino (Noite do Rock). 

 29 de julho – Sábado, 21:00h às 01:00h, Show Musical com 
Joãozinho Dantas e Altemar Martins. 
 30 de julho – Domingo, 14:00h às 16:30h, Show Musical com 
Halyson Dantas / 21:00h às 00:00h, Show Musical com Padre 
Gleiber e Orlando Batista. 
Shows Musicais que aconteceram no Bar do Coreto: 

 19 de julho – quarta-feira, 22:00h às 00:00h, Show com Wall 
Dutra. 

 20 de julho – quinta-feira, 22:00h às 02:00h, Show Musical com 
Forró de Boa. 
 21 de julho – sexta-feira, 20:30h às 22:00h –         XXIV Edição 
Projeto Banda na Praça /  22:00h às 02:00h, Show Musical B2. 

 22 de julho – Sábado, 20:30h às 22:00h – XXIV Edição Projeto 
Banda na Praça /  22:00h às 02:00h, Show Musical com Max. 

 23 de Julho – Domingo, 20:30h às 22:00h – XXIV Edição Projeto 
Banda na Praça / 22:00h às 02:00h, Show Musical com Deto Edina. 

 24 de Julho – Segunda-Feira, 20:30h às 22:00h –         XXIV 
Edição Projeto Banda na Praça / 22:00h às 02:00h, Show Musical 
com Zé Vaneirão e Julhinho Teclado. 
 25 de Julho – Terça-Feira, 20:30h às 22:00h –      XXIV Edição 
Projeto Banda na Praça / 22:00h às 02:00h, Show Musical com 
Solange Silva. 

 26 de Julho – Quarta-Feira, 20:30h às 22:00h –    XXIV Edição 
Projeto Banda na Praça / 22:00h às 02:00h, Show Musical com 
Canelinha. 

 27 de Julho – Quinta-Feira, 12:00h às 17:00h, Show Musical com 
Manu Arrocharme e Furiosa (Frevo do Meio dia) / 22:00h às 02:00h, 
Show Musical com Natália Silva. 

 28 de Julho – Sexta-Feira, 20:30h às 22:00h –      XXIV Edição 
Projeto Banda na Praça / 22:00h às 02:00h, Show Musical com 
Cleyton Pinheiro. 



 

 
 

 29 de Julho – Sábado, 20:30h às 22:00h –   XXIV Edição Projeto 
Banda na Praça / 22:00h às 02:00h, Show Musical com Paulinho e 
Parceli. 

 30 de julho – Domingo, 20:00h às 00:00h, Show Musical com 
Altemar Martins. 
Shows Musicais que aconteceram na Ilha de Sant´Ana: 
Dia: 26 de julho – Quarta. 
Local: Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana. 
Horário: 22:00h às 05:00h 
Atrações: Xand, Iguinho e Lulinha, Evan e Forró do Namoro. 
Dia: 27 de julho – Quinta. 
Local: Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana. 
Horário: 17h às 19:00h / 20:30h às 05:00h 
Atrações: Mari Fernandes, Henry Freitas, Hugo e Heitor. 
Dia: 28 de julho – Sexta. 
Local: Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana. 
Horário: 22:00h às 05:00h 
Atrações: Zé Vaqueiro, Felipe Amorim, Nuzio Medeiros, Solange 
Silva. 
Dia: 29 de julho – Sábado. 
Local: Complexo Turístico Ilha de Sant’Ana. 
Horário: 22:00h às 05:00h 
Atrações: Raí Saia Rodada, Zezo, Luan Estilizado, Briola Ferro na 
Boneca, Coyote, Rodolfo Lopes.  
Eventos Privados: 
Nome do Evento: Noite Branca 
Dia: 21 de Julho – Sexta 
Horário: 22:00h 
Atrações: Aduilio Mendes, Circuito Musical, Paulinho e Parcele, 
Pedro e Erick, Solange Silva. 
Nome do Evento: Festa do Ex Aluno CDS 
Local: Colégio CDS 
DIA: 22 de Julho – Sábado 
Horário: 12:00 
Atrações: Giullian Monte, Solange Silva, Pagode do Coxa, Paulinho 
e Parcele. 
Nome do Evento: Festival do CUÓ 
Local: Ilha de Sant`Ana 



 

 
 

DIA: 21 a 23 de Julho. 
Horário: 16:00 
Nome do Evento: Aroma Rock Fest 
Local: Praça da Alimentação 
DIA: 27 de Julho 
Horário: 17:00h 
Atrações: Banda da Pedra do Sol / Banda Moby Dick 
Nome do Evento: Festa de Sant`Ana Carvoeiro 
Local: Carvoeiro 
DIAS: 27 e 29 de Julho 
Horário: 12:00h 
Atrações: Dia 27 (Feirinha) – Rey Vaqueiro e Naldinho Cunha / Dia 
28 – Litto Lins, Bruno Martins, Guilherme Ferri. 
EVENTOS CULTURAIS: 
Do dia 22/07 à 28/07 no Centro Cultural a associação cultural 
Trapiá e Trapia Cia Central, realizaram apresentações teatrais: 

22/07 – 16h – Joaninos (Matakiterani Associação Culutural – 
Lages/ SC) 

23/07 – 19h – Chico Jararaca (Trápia Cia Teatral – Caicó/RN) 

24/07 – 16h – A Dança do Urubu e o Mimizinho Curandô 
(Matakiterani Associação Culutural – Lages/ SC) 

25/07 – 16h – As Pelejas de Baltazar (Trápia Cia Teatral – 
Caicó/RN) 

26/07 – 20h – Encantados – (Matakiterani Associação Culutural 
– Lages/ SC) 

27/07 – 20h – 1877 (Trápia Cia Teatral – Caicó/RN) 

28/07 – 20h – Condenadas (Trápia Cia Teatral – Caicó/RN) 

  



 

 
 

 

Freixo diz que Embratur tem orçamento só para até fim do ano 

Link https://www.blogdobg.com.br/freixo-diz-que-embratur-tem-orcamento-so-
para-ate-fim-do-ano/  

Data da 
publicação 

11/06/2023 

Veículo BLOG DO BG 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Freixo diz que Embratur tem orçamento só para até 

fim do ano 

 

Foto: Wilson Dias/Agência Brasi 

O presidente da Embratur, Marcelo Freixo, disse ao Globo que o 

atual orçamento do órgão deve durar apenas até o fim do ano. 

No fim de maio, Lula vetou o direcionamento de 5% dos 

recursos arrecadados pelo Sistema S para a Embratur. O valor 

estimado era de cerca de R$ 450 milhões. 

A proposta havia sido incluída pela Câmara em uma medida 

provisória. Freixo afirmou que o projeto era fundamental para o 

funcionamento da agência. 

https://www.blogdobg.com.br/freixo-diz-que-embratur-tem-orcamento-so-para-ate-fim-do-ano/
https://www.blogdobg.com.br/freixo-diz-que-embratur-tem-orcamento-so-para-ate-fim-do-ano/


 

 
 

“Nós temos uma empresa para promover todo o turismo brasileiro, 

gerador de cultura, e não tem fonte de financiamento. Enquanto isso, 

todos os países investem muito em turismo. Conseguimos fechar um 

acordo para que R$ 100 milhões sejam repassados e o governo está 

aberto para diálogo para que possamos resolver o orçamento”, disse 

ao jornal carioca. 

A CNC (Confederação Nacional do Comércio) alega que a 

transferência de recursos resultaria no fechamento de unidades 

do Sesc e do Senac em mais de 100 cidades. 

O Antagonista 

  



 

 
 

Freixo diz que Embratur tem orçamento só para até fim do ano 

Link https://oantagonista.uol.com.br/brasil/freixo-diz-que-embratur-tem-
orcamento-so-para-ate-fim-do-ano/  

Data da 
publicação 

11/06/2023 

Veículo O ANTAGONISTA 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Freixo diz que Embratur tem 
orçamento só para até fim do 
ano 

No fim de maio, Lula vetou o direcionamento de 5% dos recursos 

arrecadados pelo Sistema S 
Ao clicar em " OK", você concorda com nossos Termos de Uso  e Política de Privacidade.  

O presidente da Embratur, Marcelo Freixo (foto), disse ao 
Globo que o atual orçamento do órgão deve durar apenas até o 

fim do ano. 
No fim de maio, Lula vetou o direcionamento de 5% dos 
recursos arrecadados pelo Sistema S para a Embratur. O valor 
estimado era de cerca de R$ 450 milhões.  

 

A proposta havia sido incluída pela Câmara em uma medida 

provisória. Freixo afirmou que o projeto era fundamental para o 
funcionamento da agência. 
“Nós temos uma empresa para promover todo o turismo 
brasileiro, gerador de cultura, e não tem fonte de financiamento. 

Enquanto isso, todos os países investem muito em turismo. 
Conseguimos fechar um acordo para que R$ 100 milhões sejam 
repassados e o governo está aberto para diálogo para que 
possamos resolver o orçamento”, disse ao jornal carioca. 

https://oantagonista.uol.com.br/brasil/freixo-diz-que-embratur-tem-orcamento-so-para-ate-fim-do-ano/
https://oantagonista.uol.com.br/brasil/freixo-diz-que-embratur-tem-orcamento-so-para-ate-fim-do-ano/
https://oantagonista.uol.com.br/politica-de-privacidade/
https://oantagonista.uol.com.br/politica-de-privacidade/
https://cleveradvertising.com/


 

 
 

A CNC (Confederação Nacional do Comércio) alega que a 

transferência de recursos resultaria no fechamento de 
unidades do Sesc e do Senac em mais de 100 cidades. 
 

 

  



 

 
 

Freixo diz que Embratur tem orçamento só para até fim do ano 

Link https://www.gazetadopovo.com.br/republica/freixo-embratur-dinheiro-
apenas-fim-do-ano-veto-lula/  

Data da 
publicação 

11/06/2023 

Veículo GAZETA DO POVO 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

 

Freixo diz que Embratur tem dinheiro apenas até o fim do ano após veto 

de Lula 

Por 

O presidente da Embratur, Marcelo Freixo (PT), vem tentando driblar os 

reveses sofridos pela autarquia desde o começo do ano para promover o 

turismo brasileiro no país e no exterior, principalmente após o 

presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT), que é correligionário, vetar a 

obrigatoriedade de repasse de 5% dos recursos do Sistema S à agência. 

Freixo diz que o atual orçamento da Embratur deve durar apenas até o 

final do ano para a realização de ações e a manutenção da pasta, e que 

os R$ 450 milhões que seriam arrecadados com o repasse vão fazer falta. 

Lula justificou o veto argumentando que a medida tiraria valores 

consideráveis das entidades, o que poderia causar prejuízos para os 

serviços sociais. Após o veto, Freixo conseguiu fechar um acordo com a 

Confederação Nacional do Comércio (CNC) que estabelece que o Sesc e o 

Senac vão investir R$ 100 milhões por ano em ações da agência. 

“Nós temos uma empresa para promover todo o turismo brasileiro, 

gerador de cultura, e não tem fonte de financiamento. Enquanto isso, 

todos os países investem muito em turismo. Conseguimos fechar um 

acordo para que R$ 100 milhões sejam repassados e o governo está 

aberto para diálogo para que possamos resolver o orçamento”, disse em 

entrevista publicada no jornal O Globo neste domingo (11). 

Além do veto ao repasse do Sistema S, Freixo também viu o presidente 

restabelecer a obrigatoriedade da necessidade de visto para estrangeiros 

de quatro países entrarem no Brasil: Estados Unidos, Japão, Canadá e 

https://www.gazetadopovo.com.br/republica/freixo-embratur-dinheiro-apenas-fim-do-ano-veto-lula/
https://www.gazetadopovo.com.br/republica/freixo-embratur-dinheiro-apenas-fim-do-ano-veto-lula/


 

 
 

Austrália. Os cidadãos destas nações estavam livres da permissão desde 

2019, quando o ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) editou um decreto 

liberando a exigência. 

O presidente da Embratur, no entanto, minimizou o ato e diz que vem 

trabalhando para criar um sistema que facilite a emissão de vistos a 

estes países. “Essa é a posição do governo e me cabe respeitar”, afirmou. 

“Agora em Foz do Iguaçu tive uma reunião com a Itaipu Binacional e 

fechamos um acordo para o EmbraturLAB. A empresa vai investir no 

aperfeiçoamento da produção do visto para que o turista gaste o menor 

tempo possível — disse ele, em referência a um setor da Embratur que 

tem o objetivo de promover soluções para a área do turismo”, disse 

Freixo. 

 

 

A justificativa do governo brasileiro com a medida foi de uma falta de 

reciprocidade, ou seja, dos países também suspenderem a exigência do 

visto aos brasileiros, o que não ocorreu. 

 

O deputado federal Felipe Carreras (PSB-PE), líder do maior bloco 

partidário da Câmara, apresentou um requerimento de urgência para 

votar um projeto que reverte a decisão presidencial e libera a 

necessidade de visto dos quatro países – ainda não há prazo para 

votação. 

  



 

 
 

Varejo deve ter recuo nas vendas de Dia dos Namorados, diz CNC 

Link https://www.blogdobg.com.br/varejo-deve-ter-recuo-nas-vendas-de-dia-
dos-namorados-diz-cnc/  

Data da 
publicação 

09/06/2023 

Veículo BLOG DO BG 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Varejo deve ter recuo nas vendas de Dia dos 

Namorados, diz CNC 

 

Foto: Reprodução/Jon Tyson via Unsplash 

O volume de vendas do varejo deve totalizar R$ 2,54 bilhões com o 

Dia dos Namorados, segundo estimativas da CNC (Confederação 

Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo). A projeção 

representa recuo de 2,2% em relação a 2022. 

O resultado esperado para 2023 está em patamar semelhante ao 

observado em 2019, quando as vendas do setor totalizaram R$ 

2,53 bilhões. Em 2020, o varejo registrou uma queda histórica com 

a pandemia (18,9%) e só conseguiu se recuperar inteiramente em 

2022, com avanço de 28,4% nas vendas. 

“Mesmo que o cenário macroeconômico não esteja favorável, o 

fato de que as vendas do varejo devem ficar no mesmo patamar de 

antes da pandemia é algo a ser comemorado”, afirma o presidente 

da CNC, José Roberto Tadros. 

A projeção de queda para 2022 está atrelada a vários fatores, de 

acordo com a CNC. A confederação atribui a expectativa à 

https://www.blogdobg.com.br/varejo-deve-ter-recuo-nas-vendas-de-dia-dos-namorados-diz-cnc/
https://www.blogdobg.com.br/varejo-deve-ter-recuo-nas-vendas-de-dia-dos-namorados-diz-cnc/


 

 
 

inadimplência do brasileiro, a alta taxa de juros e ao 

comprometimento da renda das famílias. 

Poder360 

  



 

 
 

Varejo deve ter recuo nas vendas de Dia dos Namorados, diz CNC 

Link https://gustavonegreiros.com.br/2023/06/09/varejo-deve-ter-recuo-nas-
vendas-de-dia-dos-namorados-diz-cnc  

Data da 
publicação 

09/06/2023 

Veículo BLOG GUSTAVO NEGREIROS 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

 

Varejo deve ter recuo nas vendas de Dia dos Namorados, diz CNC 

 

O volume de vendas do varejo deve totalizar R$ 2,54 bilhões com o Dia dos 

Namorados, segundo estimativas da CNC (Confederação Nacional do Comércio de 

Bens, Serviços e Turismo). A projeção representa recuo de 2,2% em relação a 2022. 

O resultado esperado para 2023 está em patamar semelhante ao observado em 2019, 

quando as vendas do setor totalizaram R$ 2,53 bilhões. Em 2020, o varejo registrou 

uma queda histórica com a pandemia (18,9%) e só conseguiu se recuperar inteiramente 

em 2022, com avanço de 28,4% nas vendas. 

“Mesmo que o cenário macroeconômico não esteja favorável, o fato de que as vendas 

do varejo devem ficar no mesmo patamar de antes da pandemia é algo a ser 

comemorado”, afirma o presidente da CNC, José Roberto Tadros. 

A projeção de queda para 2022 está atrelada a vários fatores, de acordo com a CNC. A 

confederação atribui a expectativa à inadimplência do brasileiro, a alta taxa de juros e 

ao comprometimento da renda das famílias. 

Poder 360 

Fonte: Blog do Gustavo Negreiros 

  

https://gustavonegreiros.com.br/2023/06/09/varejo-deve-ter-recuo-nas-vendas-de-dia-dos-namorados-diz-cnc
https://gustavonegreiros.com.br/2023/06/09/varejo-deve-ter-recuo-nas-vendas-de-dia-dos-namorados-diz-cnc


 

 
 

Presentes do Dia dos Namorados sobem o dobro da inflação 

Link https://agorarn.com.br/ultimas/presentes-do-dia-dos-namorados-sobem-
o-dobro-da-inflacao/  

Data da 
publicação 

09/06/2023 

Veículo PORTAL AGORA RN 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

Presentes do Dia dos 
Namorados sobem o dobro 
da inflação 

Dia dos Namorados será celebrado na próxima segunda-feira 12 
 

 

 
Imagem ilustrativa - Foto: Reprodução 

Os casais que pretendem comemorar o Dia dos Namorados 

devem encontrar preços mais altos em 2023, apesar de a 

inflação ter mostrado sinais recentes de trégua no Brasil. 

https://agorarn.com.br/ultimas/presentes-do-dia-dos-namorados-sobem-o-dobro-da-inflacao/
https://agorarn.com.br/ultimas/presentes-do-dia-dos-namorados-sobem-o-dobro-da-inflacao/


 

 
 

É o que indica um levantamento do economista Matheus 

Peçanha, pesquisador do FGV Ibre (Instituto Brasileiro de 

Economia da Fundação Getulio Vargas). 

No período de 12 meses até maio, os preços de 30 itens 

associados ao Dia dos Namorados subiram em média 6%, de 

acordo com a análise, que usa dados do IPC-S (Índice de Preços 

ao Consumidor – Semanal). 

A variação equivale a quase o dobro da inflação medida em 

termos gerais pelo indicador, que foi de 3,02% no mesmo 

intervalo. O IPC-S é calculado pelo FGV Ibre em sete capitais 

(Belo Horizonte, Brasília, Porto Alegre, Recife, Rio de Janeiro, 

São Paulo e Salvador). 

O Dia dos Namorados será celebrado na próxima segunda-feira 

(12). A cesta com 30 itens associados à data é composta por oito 

serviços e 22 produtos. 

Considerando apenas os serviços, a inflação acumulada até 

maio foi de 5,89%. Os oito analisados subiram no período. 

A maior alta foi a dos preços da hospedagem em hotel ou motel 

(6,53%), seguida pelos avanços em restaurantes (6,27%), salão 

de beleza (6,19%) e cinema (5,73%). Teatro (4,36%), academia 

de ginástica (4,18%), serviços de streaming (3,94%) e show 

musical (2,44%) completam a lista. 



 

 
 

De acordo com Peçanha, as altas refletem a demanda mais 

aquecida por serviços após o fim das restrições da pandemia. 

“Do lado dos serviços, tem a questão da demanda. O ano de 2022 

foi puxado por esse setor. Com a atividade econômica 

reaquecida, a pressão de preços vem junto”, afirma o 

economista. 

Considerando os 22 produtos que integram a cesta do Dia dos 

Namorados, a variação média dos preços foi de 6,07%. Houve 

alta em 18 bens e queda em quatro. Os maiores avanços vieram 

de sabonete (21,68%), bombons e chocolates (12,9%), livros 

(10,31%), artigos de maquiagem (9,76%), produtos para barba 

(9,37%) e perfume (8,70%). 

Do lado dos produtos, Peçanha destaca a alta de itens como 

cosméticos e de higiene. “Essa desaceleração está mais lenta do 

que a esperada”, afirma. Ele diz que questões específicas 

também impactaram os preços de parte dos bens associados ao 

Dia dos Namorados. Nesse sentido, ele aponta um problema na 

oferta de sebo animal, que teria pressionado a inflação do 

sabonete. 

Os quatro produtos da data que tiveram redução de preços 

foram celular (-2,17%), computador e periféricos (-1,15%), 

bicicletas (-0,68%) e bijuterias (-0,25%). 

Como era esperado, é possível perceber o efeito dos juros 

elevados sobre a inflação das mercadorias de maior valor, como 



 

 
 

eletrônicos e bicicletas, diz Peçanha. Os juros altos costumam 

reduzir a demanda por itens cujas vendas dependem de 

parcelamentos. O crédito mais caro desestimula a procura e, 

assim, tende a atenuar os preços. 

JURO FREIA COMÉRCIO 

O nível elevado dos juros foi apontado pela CNC (Confederação 

Nacional do Comércio de Bens, Serviços e Turismo) como um 

dos fatores que devem frear as vendas do comércio varejista 

brasileiro no Dia dos Namorados. 

Segundo projeção da entidade, o setor deve movimentar R$ 2,54 

bilhões em negócios da data em 2023. Caso seja confirmado, o 

valor representará uma baixa de 2,2% em relação a 2022 (R$ 2,6 

bilhões). 

Por outro lado, o valor previsto para 2023 (R$ 2,54 bilhões) ficou 

um pouco acima do registrado em 2019 (R$ 2,53 bilhões), no 

pré-pandemia. Os dados foram divulgados com o desconto da 

inflação. 

“Apesar da desaceleração da inflação ao longo dos últimos 

meses, os juros estão mais elevados que no ano passado, 

situando-se atualmente no maior patamar em cinco anos e 

meio”, diz análise da CNC. 



 

 
 

A entidade afirma que, de acordo com o BC (Banco Central), em 

abril de 2023, a taxa média de juros das operações de crédito 

com recursos livres alcançou 59,7% ao ano. 

“Compõe ainda o cenário pouco propício ao ganho de tração das 

vendas do comércio o elevado grau de comprometimento da 

renda das famílias com endividamento”, declara a CNC. 

BARES E RESTAURANTES 

No caso dos bares e restaurantes, a expectativa é positiva para a 

maior parte do setor, indica pesquisa da Abrasel (Associação 

Brasileira de Bares e Restaurantes). 

De acordo com a entidade, 79% dos empresários do ramo (4 em 

cada 5) projetam um aumento no faturamento no Dia dos 

Namorados, na comparação com a mesma data do ano passado. 

Para 57% do total, o incremento deve ser de até 30%. A pesquisa 

teve a participação de 2.141 proprietários e gestores de bares e 

restaurantes no Brasil. 

Segundo o presidente da Abrasel, Paulo Solmucci, a celebração 

costuma representar o dia de melhor faturamento do ano para 

muitos negócios. 

“Esse ano teremos o Dia dos Namorados em uma segunda-feira, 

o que consideramos muito positivo, pois atrai público para um 

dia da semana normalmente menos movimentado, em que 



 

 
 

alguns estabelecimentos nem abririam”, disse o empresário em 

nota. 

LEONARDO VIECELI – FOLHAPRESS 



 

 
 

Pix bate novo recorde com quase 250 milhões de transações em 48 horas 

Link https://www.metropoles.com/negocios/pix-bate-novo-recorde-com-quase-
250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas  

Data da 
publicação 

09/06/2023 

Veículo METRÓPOLES 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

 

Pix bate novo recorde com quase 

250 milhões de transações em 48 

horas 
Na terça e quarta desta semana, sistema alcançou a marca diária de 124,7 milhões de 

operações, superando os 124,3 milhões de 5 de maio 

 

O número de transações financeiras feitas via Pix bateu novos recordes nesta 

semana. Na terça (6/6) e na quarta (7/6), ele alcançou a marca diária de 124,7 

https://www.metropoles.com/negocios/pix-bate-novo-recorde-com-quase-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas
https://www.metropoles.com/negocios/pix-bate-novo-recorde-com-quase-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas
https://www.metropoles.com/tag/pix


 

 
 

milhões de operações, superando os 124,3 milhões, registrados em 5 de maio. 

Com isso, as transações liquidadas nesses dois dias somaram quase 250 

milhões. Os dados foram divulgados nesta sexta-feira (9/6) pelo Banco 

Central (BC). 

De acordo com o BC, a utilização do Pix, que já se tornou o principal meio de 

pagamento dos brasileiros, é cada vez maior nas compras dos consumidores. 

Nos últimos meses, os pagamentos instantâneos de pessoas físicas para 

comerciantes representaram 30% do total das transações realizadas em maio. 

Na terça-feira (6/6), o BC já havia informado que as empresas, os negócios 

informais e os governos representaram 57% de todas as transações recebidas 

por meio do Pix, em 2022. 

 

  

https://www.bcb.gov.br/
https://www.bcb.gov.br/


 

 
 

Pix atinge quase 250 milhões de transações em 48 horas, novo recorde, diz BC 

Link https://www.cnnbrasil.com.br/economia/pix-atinge-quase-250-milhoes-de-
transacoes-em-48-horas-novo-recorde-diz-bc/  

Data da 
publicação 

09/06/2023 

Veículo CNN BRASIL 

Classificação NOTÍCIA DE INTERESSE 

 

Pix atinge quase 250 milhões de 
transações em 48 horas, novo 
recorde, diz BC 

Autoridade monetária contabilizou 124,7 milhões de transações em 24 horas por dois 

dias consecutivos 

 

https://www.cnnbrasil.com.br/economia/pix-atinge-quase-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas-novo-recorde-diz-bc/
https://www.cnnbrasil.com.br/economia/pix-atinge-quase-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas-novo-recorde-diz-bc/


 

 
 

Samantha Kleinda CNN 

Brasília 

O Banco Central (BC) registrou novos recordes de transações 

financeiras via Pix nesta semana. Na terça (6) e quarta-feira (7), 

foram registradas mais de 124,7 milhões de operações. Nos dois 

dias, foram quase 250 milhões de transações do tipo registradas pelo 

sistema financeiro e contabilizadas pela autoridade monetária. 

Segundo o BC, o último recorde foi registrado no dia 5 de maio, com 

124,3 milhões de transações. A autarquia observa que os últimos 

meses têm registrado o crescimento da participação da modalidade 

instantânea de pagamentos entre pessoas físicas para comerciantes, 

representando quase 30% dos Pix realizados no mês de maio. 

 

Desde o seu lançamento, em novembro de 2020, o Pix teve ampla 

adoção como meio de transferência digital, principalmente entre 

pessoas físicas. Vem crescendo também, conforme o Banco Central, 

a utilização como meio de pagamento por empresas, administração 

pública e empreendedores formais e informais. 

Segundo o relatório de Economia Bancária do BC, em 2022, 51% das 

transações Pix foram feitas por pessoas jurídicas, sendo 30% feitas 

por empreendedores informais, com tíquete médio de R$ 124. 

Segundo a pesquisa Prime Time for Real-Time Report, divulgada em 

março, o Brasil foi o segundo país do mundo que mais utilizou meios 

de pagamentos instantâneos em 2022, ficando atrás da Índia. No ano 

passado, o Pix ultrapassou a marca de 24,1 bilhões de transações no 

país. 

https://www.cnnbrasil.com.br/autor/samantha-klein/
https://www.cnnbrasil.com.br/tudo-sobre/banco-central-bc/
https://www.cnnbrasil.com.br/tudo-sobre/pix/
https://www.cnnbrasil.com.br/tudo-sobre/pix/
https://www.cnnbrasil.com.br/economia/pix-bate-novo-recorde-com-mais-de-124-milhoes-de-transacoes-em-um-unico-dia/
https://www.cnnbrasil.com.br/economia/pix-bate-novo-recorde-com-mais-de-124-milhoes-de-transacoes-em-um-unico-dia/


 

 
 

Para aprimorar a segurança da ferramenta, o Banco Central 

anunciou medidas que entram em vigor no mês de novembro. O BC 

disponibilizará campos específicos nas notificações de fraude para 

que sejam especificados os tipos de crime, como falsidade ideológica 

ou “conta laranja” e a razão da notificação, como golpe, estelionato, 

invasão de conta e coação. 

Outra mudança anunciada é a ampliação do conjunto de dados de 

segurança do Pix, disponibilizados para a consulta das instituições 

participantes. As informações devem ser usadas para as análises 

antifraudes das transações. 

O Pix possui mais de 149 milhões de usuários e 613,7 milhões de 

chaves cadastradas no Diretório de Identificadores de Contas 

Transacionais (DICT) do Banco Central. 

  



 

 
 

Pix bate novo recorde com 250 milhões de transações em 48 horas 
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Pix bate novo recorde com 250 milhões de transações 

em 48 horas 

Foto: KEVIN 

DAVID/A7 PRESS/ESTADÃO CONTEÚDO 

O Pix bateu novo recorde de transações em dois dias consecutivos 

nesta semana. Na última terça (6) e quarta-feira (7), foram 

124.704.344 e 124.749.487 operações, respectivamente, o maior 

patamar da história do sistema de pagamento instantâneo, 

somando, nos dois dias, quase 250 milhões de transações. A 

informação foi divulgada pelo Banco Central nesta sexta-feira (9). 

O recorde anterior era de 124,3 milhões de transações, no dia 5 de 

maio, deixando para trás a maior marca anterior, de 122 milhões 

de transações diárias, no dia 10 de abril deste ano. 

Nos últimos meses vem acelerando o crescimento da participação 

relativa de Pix para pagamentos de pessoas físicas a comerciantes, 

representando quase 30% dos Pix realizados no mês de maio. 

https://www.blogdobg.com.br/pix-bate-novo-recorde-com-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas/
https://www.blogdobg.com.br/pix-bate-novo-recorde-com-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas/


 

 
 

O volume de transações financeiras digitais por pessoa 

praticamente dobrou desde o lançamento do Pix, no fim de 2020, 

acompanhado, no mesmo período, de uma redução mais 

acelerada dos saques de dinheiro físico no país, segundo o Banco 

Central. 

As operações per capita por meio digital eram de 242, em 2020, e 

passaram para 453, em 2022. Em 2021, eram 131. 

O Pix foi o segundo sistema de pagamentos instantâneos mais 

usado no mundo em 2022. No total, foram 29,2 bilhões de 

transações. Com o número, 15% das operações desse tipo em todo 

o planeta foram realizadas somente no Brasil. 

Os dados são da pesquisa feita em parceria entre as empresas 

especializadas ACI Worldwide e GlobalData. 

À frente do Brasil, somente a Índia teve mais operações desse tipo. 

Lá, foram 89,5 bilhões de transferências imediatas. Vale lembrar 

que, recentemente, o país asiático passou a ser o mais populoso do 

mundo, com 1,4 bilhão de habitantes, segundo a ONU 

(Organização das Nações Unidas). 

R7 

  



 

 
 

Pix bate novo recorde com 250 milhões de transações em 48 horas 
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Pix bate novo recorde com 

250 milhões de transações 

em 48 horas 
Dados do Banco Central mostram mais de 124 milhões de pagamentos 

instantâneos em dois dias consecutivos desta semana 

 

BC estuda nova modalidade do Pix, com parcelamento e crédito 
KEVIN DAVID/A7 PRESS/ESTADÃO CONTEÚDO-02/01/2023 

O Pix bateu novo recorde de transações em dois dias consecutivos nesta 

semana. Na última terça (6) e quarta-feira (7), foram 124.704.344 e 

124.749.487 operações, respectivamente, o maior patamar da história do 

https://noticias.r7.com/economia/pix-bate-novo-recorde-com-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas-09062023
https://noticias.r7.com/economia/pix-bate-novo-recorde-com-250-milhoes-de-transacoes-em-48-horas-09062023
https://noticias.r7.com/economia/pix-bate-recorde-de-transacoes-diarias-e-movimenta-r-684-bilhoes-08052023


 

 
 

sistema de pagamento instantâneo, somando, nos dois dias, quase 250 milhões 

de transações. A informação foi divulgada pelo Banco Central nesta sexta-

feira (9). 

 

O recorde anterior era de 124,3 milhões de transações, no dia 5 de maio, 

deixando para trás a maior marca anterior, de 122 milhões de transações 

diárias, no dia 10 de abril deste ano. 

Nos últimos meses vem acelerando o crescimento da participação relativa de 

Pix para pagamentos de pessoas físicas a comerciantes, representando quase 

30% dos Pix realizados no mês de maio. 

O volume de transações financeiras digitais por pessoa praticamente dobrou 

desde o lançamento do Pix, no fim de 2020, acompanhado, no mesmo 

período, de uma redução mais acelerada dos saques de dinheiro físico no país, 

segundo o Banco Central. 

As operações per capita por meio digital eram de 242, em 2020, e passaram 

para 453, em 2022. Em 2012, eram 131. 

O Pix foi o segundo sistema de pagamentos instantâneos mais usado no 

mundo em 2022. No total, foram 29,2 bilhões de transações. Com o número, 

15% das operações desse tipo em todo o planeta foram realizadas somente no 

Brasil. 

Os dados são da pesquisa feita em parceria entre as empresas especializadas 

ACI Worldwide e GlobalData. 

https://noticias.r7.com/economia/pix-supera-cartao-de-credito-debito-e-boletos-e-ja-e-o-principal-meio-de-pagamento-do-pais-31052023


 

 
 

À frente do Brasil, somente a Índia teve mais operações desse tipo. Lá, foram 

89,5 bilhões de transferências imediatas. Vale lembrar que, recentemente, o 

país asiático passou a ser o mais populoso do mundo, com 1,4 bilhão de 

habitantes, segundo a ONU (Organização das Nações Unidas). 

  



 

 
 

Economia: Procura por planos de saúde para pets cresce até 300% 
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Economia: Procura por planos de saúde 
para pets cresce até 300% 

 

Rede credenciada para consultas, exames, internações e cirurgias e até tratamentos 

como acupuntura ou fisioterapia: pode parecer até a cobertura de um plano de saúde 

comum, mas os serviços são oferecidos não apenas para pessoas, mas também para 

quem “é parte da família”. O mercado de seguros e planos de saúde para pets ainda 

cobre uma fatia pequena da população de cães, gatos e outros animais de estimação, 

mas vem crescendo no país. 

Empresas que atuam na área estimam que cerca de 250 mil pets são cobertos por 

planos de saúde no Brasil. O número representa apenas 0,24% dos 101,4 milhões de 

cães e gatos, a maioria dos 167 milhões de animais de estimação brasileiros. Com uma 

https://blogdeassis.com.br/2023/economia-procura-por-planos-de-saude-para-pets-cresce-ate-300/308859/
https://blogdeassis.com.br/2023/economia-procura-por-planos-de-saude-para-pets-cresce-ate-300/308859/


 

 
 

carteira a ser conquistada, novas empresas têm entrado no mercado, enquanto 

operadoras já consolidadas têm até triplicado seu número de usuários. 

Um estudo global publicado pela revista da Confederação Nacional dos Seguros (CNSeg) 

mostra que previsão é que as vendas mundiais de seguros para pets devem alcançar 

até US$ 38,8 bilhões até 2030, numa taxa de crescimento de 11% ao ano. 

No Brasil, operadoras de planos para animais de estimação já contabilizam aumentos 

relevantes na carteira de usuários. É o caso da Petlove, que oferece o serviço numa 

parceria com a Porto Seguro. A empresa tem hoje 160 mil pets cobertos por três tipos 

de plano. A maior parte dos animais são cachorros, principalmente os vira-latas e das 

raças Shih-Tzu e Yorkshire. O número de animais segurados é três vezes maior do que 

o acumulado pela marca em 2020. Além disso, só nos primeiros cinco meses desse ano, 

o crescimento foi de 46%. 

– Essa solução é muito recente, com os primeiros planos lançados há menos de dez 

anos, mas a pandemia acelerou a procura, quando as pessoas passaram a ficar mais 

com seus pets em casa, observar mais o comportamento deles e buscar por um 

atendimento de Saúde de maior qualidade – analisa Fabiano Lima, CEO de Saúde da 

PetLove. 

Já outras empresas dão os primeiros passos na área. O Banco Inter lançou seu plano de 

saúde pet há cerca de dez dias, com foco nos clientes de até 30 anos e também nos 

idosos que moram apenas com seus animais. A rede credenciada já tem cerca de 2,5 

mil estabelecimentos, principalmente no Sul e Sudeste. 

Outra seguradora que atua no setor é a Ciclic, insurtech da BB Seguros. Na carteira da 

marca, a maior parte dos usuários também são cães, com contratos que, geralmente, 

começam nos dois primeiros anos de vida, período que gera mais custos para os 

tutores, com as vacinas e castração, por exemplo. 

– Diversos fatores contribuíram para o crescimento na demanda, como o aumento da 

quantidade de pets nas famílias e a preocupação dos tutores com o controle financeiro. 

Quem tem pet, sabe que de uma hora para outra pode desembolsar valores elevados e 

não previstos no orçamento, em emergências – afirma Bruna Melo, COO da empresa. 

Empresas que atuam no setor, mas não são seguradoras, também observam um 

crescimento no número de clientes desde a pandemia. Com sede em Campinas, no 

interior de São Paulo – mas com 1,2 mil estabelecimentos credenciados em vários 

estados, a Pet Mais Vida é uma dessas marcas. 

– Temos muitos clientes que contratam os planos quando vão fazer as vacinas dos 

filhotes e ficam ao longo da vida do animal. O crescimento é progressivo, mês a mês, 

mas teve um boom desde 2020 – conta Ana Márcia Oliveira, gerente de Qualidade da 

marca. 



 

 
 

A questão financeira foi um dos fatores que levaram a especialista em Desenvolvimento 

Humano Fabiola Muniz, de 52 anos, a contratar um plano de saúde para seu bulldogue 

francês Harvey Specter. O cãozinho, prestes a completar dois anos, passou por uma 

série de crises alérgicas não diagnosticadas. Consultas, exames e tratamentos que não 

davam resultado fizeram a tutora a gastar até R$ 2 mil num único dia. A opção de aderir 

a uma assistência em Saúde para ele surgiu após um vizinho indicar uma médica 

veterinária que aceitava o plano. 

– Nunca tinha pensado nessa possibilidade. Fiz toda a castração dele no particular, 

gastei R$ 1,8 mil. Com a alergia na pele dele, estava quase falida. Cada emergência era 

uma fortuna – lembra: – Como trabalhava na contratação de planos corporativos, tinha 

muito medo de pegadinha de contrato. Mas dei uma canseira no consultor, perguntei 

tudo, tirei todas as dúvidas e fui atendida com muita transparência. 

Fonte: Extra/Globo 

 

  



 

 
 

Procura por planos de saúde para pets cresce até 300%. Veja as condições e os 

cuidados 

Link https://extra.globo.com/economia/noticia/2023/06/procura-por-planos-
de-saude-para-pets-cresce-ate-300percent-veja-as-condicoes-e-os-
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Procura por planos de saúde para pets cresce até 300%. 

Veja as condições e os cuidados 
Com modelos muito parecidos com os planos e seguros para seus donos, 

contratos específicos para cães e gatos têm sido mais procurados no país, 

para diferentes bolsos e opções de cobertura 

Por Leticia Lopes — Rio de Janeiro 

A especialista em Desenvolvimento Humano Fabiola Muniz e seu 

bulldogue francês, Harvey Specter Acervo pessoal 

 

https://extra.globo.com/economia/noticia/2023/06/procura-por-planos-de-saude-para-pets-cresce-ate-300percent-veja-as-condicoes-e-os-cuidados.ghtml
https://extra.globo.com/economia/noticia/2023/06/procura-por-planos-de-saude-para-pets-cresce-ate-300percent-veja-as-condicoes-e-os-cuidados.ghtml
https://extra.globo.com/economia/noticia/2023/06/procura-por-planos-de-saude-para-pets-cresce-ate-300percent-veja-as-condicoes-e-os-cuidados.ghtml
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Rede credenciada para consultas, exames, internações e cirurgias e até 
tratamentos como acupuntura ou fisioterapia: pode parecer até a 
cobertura de um plano de saúde comum, mas os serviços são oferecidos 
não apenas para pessoas, mas também para quem “é parte da família”. O 
mercado de seguros e planos de saúde para pets ainda cobre uma fatia 
pequena da população de cães, gatos e outros animais de estimação, mas 
vem crescendo no país. 
Empresas que atuam na área estimam que cerca de 250 mil pets são 
cobertos por planos de saúde no Brasil. O número representa apenas 
0,24% dos 101,4 milhões de cães e gatos, a maioria dos 167 milhões de 
animais de estimação brasileiros. Com uma carteira a ser conquistada, 
novas empresas têm entrado no mercado, enquanto operadoras já 
consolidadas têm até triplicado seu número de usuários. 
Um estudo global publicado pela revista da Confederação Nacional dos 
Seguros (CNSeg) mostra que previsão é que as vendas mundiais de 
seguros para pets devem alcançar até US$ 38,8 bilhões até 2030, numa 
taxa de crescimento de 11% ao ano. 
No Brasil, operadoras de planos para animais de estimação já 
contabilizam aumentos relevantes na carteira de usuários. É o caso da 
Petlove, que oferece o serviço numa parceria com a Porto Seguro. A 
empresa tem hoje 160 mil pets cobertos por três tipos de plano. A maior 
parte dos animais são cachorros, principalmente os vira-latas e das raças 
Shih-Tzu e Yorkshire. O número de animais segurados é três vezes maior 
do que o acumulado pela marca em 2020. Além disso, só nos primeiros 
cinco meses desse ano, o crescimento foi de 46%. 
– Essa solução é muito recente, com os primeiros planos lançados há 
menos de dez anos, mas a pandemia acelerou a procura, quando as 
pessoas passaram a ficar mais com seus pets em casa, observar mais o 
comportamento deles e buscar por um atendimento de Saúde de maior 
qualidade – analisa Fabiano Lima, CEO de Saúde da PetLove. 
Já outras empresas dão os primeiros passos na área. O Banco Inter lançou 
seu plano de saúde pet há cerca de dez dias, com foco nos clientes de até 
30 anos e também nos idosos que moram apenas com seus animais. A 
rede credenciada já tem cerca de 2,5 mil estabelecimentos, 
principalmente no Sul e Sudeste. 
Outra seguradora que atua no setor é a Ciclic, insurtech da BB Seguros. Na 
carteira da marca, a maior parte dos usuários também são cães, com 
contratos que, geralmente, começam nos dois primeiros anos de vida, 
período que gera mais custos para os tutores, com as vacinas e castração, 
por exemplo. 
– Diversos fatores contribuíram para o crescimento na demanda, como o 
aumento da quantidade de pets nas famílias e a preocupação dos tutores 



 

 
 

com o controle financeiro. Quem tem pet, sabe que de uma hora para 
outra pode desembolsar valores elevados e não previstos no orçamento, 
em emergências – afirma Bruna Melo, COO da empresa. 
Empresas que atuam no setor, mas não são seguradoras, também 
observam um crescimento no número de clientes desde a pandemia. Com 
sede em Campinas, no interior de São Paulo – mas com 1,2 mil 
estabelecimentos credenciados em vários estados, a Pet Mais Vida é uma 
dessas marcas. 
– Temos muitos clientes que contratam os planos quando vão fazer as 
vacinas dos filhotes e ficam ao longo da vida do animal. O crescimento é 
progressivo, mês a mês, mas teve um boom desde 2020 – conta Ana 
Márcia Oliveira, gerente de Qualidade da marca. 
A questão financeira foi um dos fatores que levaram a especialista em 
Desenvolvimento Humano Fabiola Muniz, de 52 anos, a contratar um 
plano de saúde para seu bulldogue francês Harvey Specter. O cãozinho, 
prestes a completar dois anos, passou por uma série de crises alérgicas 
não diagnosticadas. Consultas, exames e tratamentos que não davam 
resultado fizeram a tutora a gastar até R$ 2 mil num único dia. A opção de 
aderir a uma assistência em Saúde para ele surgiu após um vizinho 
indicar uma médica veterinária que aceitava o plano. 
– Nunca tinha pensado nessa possibilidade. Fiz toda a castração dele no 
particular, gastei R$ 1,8 mil. Com a alergia na pele dele, estava quase 
falida. Cada emergência era uma fortuna – lembra: – Como trabalhava na 
contratação de planos corporativos, tinha muito medo de pegadinha de 
contrato. Mas dei uma canseira no consultor, perguntei tudo, tirei todas 
as dúvidas e fui atendida com muita transparência. 
Falta regulação específica 
O produto não é exatamente uma novidade. A Superintendência de 
Seguros Privados (Susep) regula as apólices para animais há alguns anos, 
num modelo que antes era mais procurado para atividades pecuárias, 
como para gado reprodutor ou durante o transporte de animais. Os 
primeiros contratos focados em pets surgiram há cerca de oito anos, 
operados principalmente por seguradoras, mas também por empresas 
comuns, incluindo até redes de clínicas de Medicina Veterinária. 
Coordenadora da área de Direito da Escola de Negócios e Seguros (ENS), 
a advogada Angelica Carlini explica que a Susep autoriza esse tipo de 
produto, mas ainda não há no país uma resolução específica no sentido de 
assistência em Saúde para pet. Sem a regulamentação, ela diz, 
consumidores que optam pelo serviço oferecido por empresas comuns 
“podem ficar mais vulneráveis”, já que o contratoé funciona como uma 
relação de consumo tradicional, protegida pelo Código de Defesa do 
Consumidor, enquanto os seguros tem o guarda-chuva da Susep. 



 

 
 

Na avaliação dela, a regulamentação deveria acontecer via Agência 
Nacional de Saúde Suplementar (ANS), órgão que também regula os 
planos para pessoas: 
– O modelo é extremamente parecido com aqueles praticados pelos 
planos de saúde para pessoas. O Direito, hoje, não tende a considerar os 
animais como objetos. Então, não seria o caso de ficar com a Susep. 
A ANS informou que a regulação do setor de saúde suplementar não 
contempla a assistência veterinária por falta de previsão legal e que, para 
que o tema se situe na competência da agência, “se faz necessária 
alteração legal neste sentido.” 
Veja as condições de algumas operadoras 
A empresa oferece planos de R$ 69,90, de cobertura ambulatorial, até R$ 
209,90 mensais, na versão mais completa. A rede credenciada tem 3 mil 
estabelecimentos no país, 250 deles no Grande Rio. A cobertura tem 
coparticipação, e inclui consultas, exames, vacinas, atendimento a 
domicílio e cremação. Na versão mais cara, estão inclusos também 
especialistas, exames cardiológicos e de alta complexidade, cirurgias, 
fisioterapia e acupuntura. Os procedimentos têm período de carência, que 
varia de 45 a 120 dias. 
Pet Mais Vida 
A marca tem oito tipos de cobertura, que variam de R$ 75 a R$ 381 por 
mês. A rede credenciada tem 1,2 mil estabelecimentos credenciados, 200 
no Rio, e não há cobrança de coparticipação. O plano mais simples cobre 
apenas exames laboratoriais, enquanto as mais caras incluem consultas, 
castração, alguns tipos de vacina, internação, especialistas, exames de 
imagem e até banho e tosa. Alguns procedimentos têm período de 
carência. 
Banco Inter 
Os planos pet custam de R$ 39,90 a R$ 89,90 mensais, com coparticipação 
e carência de até 180 dias, dependendo do procedimento. Na versão mais 
básica, o contrato cobre consultas, vacinas, exames e internação. Já na 
versão Plus, a cobertura inclui também ecocardiograma, anestesia 
inalatória, castração e outras cirurgias. A rede credenciada tem 2,5 mil 
estabelecimentos em diferentes estados. 
VetGuard 
A marca tem unidades credenciadas em bairros como Barra da Tijuca, 
Botafogo, Tijuca, Campo Grande e Realengo, além dos municípios de São 
Gonçalo e Niterói. São três opções de contrato, com valores de R$ 69,90 a 
R$ 176 por mês. A cobertura inclui consultas, cirurgias, internação e 
exames, com coparticipação, dependendo do tipo de contrato. Cirurgias e 
internação têm carência de 30 e 90 dias. 



 

 
 

De olho no contrato 
Cobertura 
Na hora de contratar o plano ou seguro, é preciso olhar com lupa as 
cláusulas que detalham a cobertura, para evitar, futuramente, precisar de 
um determinado atendimento e estar desprotegido, ou pagar por serviços 
poucos relevantes. Cirurgias, internação e tratamentos para câncer, por 
exemplo, estão incluídos? E danos por terceiros ou traumas, quando o 
animal sofre um acidente? 
Regiões 
Também é importante conferir as regiões onde a cobertura do plano ou 
seguro está disponível. Esse detalhe é ainda mais importante para tutores 
que costumam viajar com os pets. 
Carência 
Assim como os planos e seguros para pessoas, alguns dos serviços de 
Saúde para animais domésticos têm períodos de carência para 
determinados procedimentos, prazo em que o usuário precisa esperar 
para poder efetivamente usar os serviços contratados. 
Teto de atendimento 
Também é importante checar se há teto nos atendimentos, limitando, por 
exemplo, o número de procedimentos num determinado período de 
tempo ou passando a cobrar coparticipação a partir daí. 
Na hora de reclamar 
Se o produto contratado for oferecido por seguradora, o problema deve 
ser reportado à Superintendência de Seguros Privados (Susep). As 
denúncias de má prestação de serviço podem ser feitas pelo portal 
Consumidor.gov. A ouvidoria da empresa tem até dez dias para analisar o 
relato e responder. Depois, o cliente tem 20 dias para comentar e avaliar 
a resposta, informando se o problema foi ou não resolvido. Já se o plano 
foi operado por uma prestadora de serviço, o caminho é buscar o portal 
Consumidor.gov, Procons de todo o país ou até mesmo judicializar o caso. 
Fonte: Gustavo Kloh, professor de Direito da FGV. 
  



 

 
 

Governo avalia aumentar teto de faturamento do MEI 

Link https://www.poder360.com.br/poder-empreendedor/governo-avalia-
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Governo avalia aumentar teto de faturamento do MEI 

A mudança está sendo discutida no Fórum Permanente 
das Microempresas e Empresas de Pequeno Porte do 
MDIC 

 

 

A diretora Raissa Rossiter diz que valor do DAS deve ser mantido 

 

 

Aatualização do teto de faturamento do MEI (microempreendedor individual) está no radar do governo federal, disse Raissa 

Rossiter, diretora do Departamento de Artesanato e Microempreendedor Individual da Sempe (Secretaria de Micro e Pequena 

Empresa e Empreendedorismo), em entrevista ao Poder360. 

https://www.poder360.com.br/poder-empreendedor/governo-avalia-aumentar-teto-de-faturamento-do-mei/
https://www.poder360.com.br/poder-empreendedor/governo-avalia-aumentar-teto-de-faturamento-do-mei/
https://www.gov.br/mdic/pt-br/composicao/secretaria-da-micro-e-pequena-empresa-e-empreendedorismo-sempe/departamento-de-artesanato-e-microempreendedor-individual-damei/raissa-alessandra-rossiter
https://www.gov.br/mdic/pt-br/composicao/secretaria-da-micro-e-pequena-empresa-e-empreendedorismo-sempe/departamento-de-artesanato-e-microempreendedor-individual-damei/raissa-alessandra-rossiter
https://www.gov.br/produtividade-e-comercio-exterior/pt-br/acesso-a-informacao/auditorias/secretaria-especial-da-micro-e-pequena-empresa-sempe


 

 
 

A mudança está sendo discutida no Fórum Permanente das Microempresas e Empresas de Pequeno Porte do MDIC (Ministério do 

Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços). O atual teto de faturamento anual do microempreendedor individual é de R$ 

81.000. O novo valor ainda está sendo debatido. 
receba alertas grátis do Poder360 

O tema já vinha sendo discutido pelo Congresso Nacional por meio de um projeto de lei que atualiza o teto de faturamento do 

MEI (Microempreendedor Individual) e das outras faixas do Simples Nacional. O texto, que está parado na Câmara. A proposta 

também permitiria a contratação de até 2 funcionários pelo microempreendedor individual. 

 

Já o valor do DAS (Documento de Arrecadação do Simples Nacional), imposto mensal do MEI, não deve ser atualizado, diz a diretora. 

Com o novo salário mínimo, o tributo varia de R$ 67 a R$ 72, a depender da atividade desempenhada pelo microempreendedor. O 

https://www.gov.br/empresas-e-negocios/pt-br/forum-permanente
https://www.gov.br/mdic/pt-br
https://www.camara.leg.br/
https://www.gov.br/empresas-e-negocios/pt-br/empreendedor/servicos-para-mei/pagamento-de-contribuicao-mensal
https://www.poder360.com.br/economia/reajuste-do-salario-minimo-custara-r-408-bi-em-2023/
https://www.poder360.com.br/poder-empreendedor/imposto-do-mei-varia-a-partir-de-r-67-com-novo-salario-minimo/


 

 
 

valor inclui tributos como INSS (pago à Previdência), ISS (às cidades) e ICMS (aos Estados). 

 
receba alertas grátis do Poder360 

“Cerca de R$ 60 não parece ser, na nossa visão, o principal elemento que leva o MEI a não pagar o DAS. A inadimplência está relacionada 

à sobrecarga decisória que o MEI tem. São tantas micro decisões que o DAS é, em geral, mais uma que se perde na luta pela 

sobrevivência”, afirmou Raissa ao Poder360. 

O percentual de microempreendedores individuais devendo para a Receita Federal há pelo menos 1 mês foi de 50,2% em 

março de 2023. Ao todo, 7,5 milhões de MEIs estão endividados. O Fisco não informa de quanto é essa dívida. 

 



 

 
 

Os empresários do Norte e do Nordeste são os mais endividados. O Amapá é o Estado com maior número de MEIs em débito com 

a Receita Federal: são 71,6%. Em seguida, estão Amazonas (69,7%), Pará (63,6%), Roraima (61,5%) e Acre (61,3%).  

Para reduzir o percentual, o governo avalia investir em campanhas e aperfeiçoar os serviços digitais para que enviem alertas por 

mensagem de texto ou e-mail sobre a data de vencimento do boleto do DAS.  

 

A equipe do governo também planeja produzir campanhas direcionadas para a formalização dos empreendedores que estão na 

informalidade. Segundo Raissa, um dos entraves à formalização é a falta de informações sobre o período de transição para 

os beneficiários do Bolsa Família.  

https://www.poder360.com.br/governo/valor-medio-do-bolsa-familia-bate-recorde-e-chega-a-r-672/


 

 
 

A legislação determina que os microempreendedores individuais podem receber o Bolsa Família por no máximo 2 anos, a partir do 

cadastro do MEI. A ideia é que o período sirva de transição para que essas pessoas consigam se estabelecer no mercado e não 

necessitem mais do dinheiro do programa social.  

“É nítido que, sem uma formalização, o MEI fica limitado na sua capacidade de venda e de fornecer para uma pessoa jurídica. Ele não 

tem como ter acesso a esse mundo do empreendedorismo formal, onde há maior chance de aumentar a sua venda e o seu faturamento”, 

disse a executiva. 

CRÉDITO PARA ARTESÃO 

O governo está elaborando uma linha de financiamento assistida para artesãos. Nessa modalidade de crédito, os profissionais 

receberão orientação de técnicos sobre como investir o dinheiro.  

A linha de crédito, que ainda está em construção, também deve ter juros mais baixos e critérios de comprovação de renda e de 

garantias mais flexíveis.  

O governo quer utilizar o fundo garantidor do Sebrae para implementar a medida. “A gente está colocando como requisito que esse 

crédito seja amparado com assistência técnica e orientação. Para viabilizar, nós precisamos direcionar recursos de fundos de garantia 

para poder gerar a mobilização dos recursos nos bancos”, afirmou Raissa ao Poder360. 

  



 

 
 

Fecomércio discute reforma tributária com especialistas 
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https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-2wPR0pjMPqL0/view
https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-2wPR0pjMPqL0/view


 

 
 

Fecomércio RN e LIDE RN discutem Reforma Tributária com especialistas 

Link https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-
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https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-2wPR0pjMPqL0/view
https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-2wPR0pjMPqL0/view


 

 
 

`Estado precisa dar as condições para o empresário fazer os investimentos`, diz 

George Costa 

Link http://www.tribunadonorte.com.br/router.php?controller=flip&date=2023-
06-11#prj_5b4c9b4057740/tribunadonorte/5004-02-14/10-11  
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http://www.tribunadonorte.com.br/router.php?controller=flip&date=2023-06-11#prj_5b4c9b4057740/tribunadonorte/5004-02-14/10-11
http://www.tribunadonorte.com.br/router.php?controller=flip&date=2023-06-11#prj_5b4c9b4057740/tribunadonorte/5004-02-14/10-11


 

 
 

Semtas de Macaíba realiza mais de 7,5 mil atendimentos no CadÚnico em maio 

Link https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-
2wPR0pjMPqL0/view  

Data da 
publicação 

10/06/2023 

Veículo AGORA RN 

Classificação NEUTRO 

  

https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-2wPR0pjMPqL0/view
https://drive.google.com/file/d/10_5cPP170daTVKwzRki-2wPR0pjMPqL0/view


 

 
 

Capas de Jornais 
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